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JAKARTA, BN- Ketua
KPK sementara Nawawi
Pomolango menyindir Presiden
Joko Widodo (Jokowi), karena
pihaknya sangat sulit untuk
berkoordinasi dan bertemu. Nawawi
pun berkelakar bahwa organisasi
kemasyarakatan (Ormas) lebih
mudah bertemu dengan Jokowi.

KETUA KPK SINDIR JOKOWI

 Bersambung ke hal.11 kol.5

 Bersambung ke hal.11 kol.1

“Itu menunjukkan bah-
wa Direktur RSUD Jombang
yang baru yang juga kepo-
nakan dari Bupati Jombang
tidak siap menghadapi tan-

tangan yang muncul untuk
menyelenggarakan tata ke-
lola di RSUD Jombang yang
baik (Undang- Undang No.
44 tahun 2009 tentang rumah

SURABAYA, BN –Pelaksanaan anggaran Belanja Hibah pada
Satuan Kerja Dinas Perumahan Rakyat, Kawasan Permukiman dan
Cipta Karya (DPRKPCK) Provinsi Jawa Timur Tahun2023, patut
diusut. Pasalnya, Organisasi Perangkat Daerah dibawah kepemim-
pinan I Nyoman Gunadi, dinilai tidak transparan dalam penyalurannya.

“Kami mengamati penganggaran, pelaksanaan, pelaporan, dan
pertanggungjawaban Hibah pada Satuan Kerja DPRKPCK Jatim tahun
anggaran 2023 tidak transparan dan sarat penyimpangan,” kata Teddy
Syah Roni, Ketua Lembaga Swadaya Masyarakat (LSM) Koalisi
Pengawas Nasional

LOWONGAN WARTAWAN
Koran BIDIK NASIONAL Membutuhkan Wartawan yang akan ditempatkan di seluruh
Indonesia. Peminat bisa kirim lamaran ke Jl. Tunjungan 86-88 Lt. 1/28 Surabaya atau

Hubungi Bos EDY, (HP/WA: 08123209649) email : bidiknasional@yahoo.com

Kasus Dugaan Perzinahan Istri Pegawai
BUMN Mandek di Polresta Probolinggo

SUBANG, BN – Adanya pekerjaan
Proyek Jalan Tol Akses ke Pelabuhan
Patimban di Kabupaten Subang, Provinsi
Jawa Barat yang menghubungkan Jalan
Pantura dengan Jalan Tol Cikopo –
Palimanan (Cipali) km 89+000 yang
menuju ke pelabuhan Patimban menjadi
keresahan warga desa rancahilir Kec.
Pamanukan, Kab. Subang Jawa barat.

Pasalnya, keluar masuknya mobil
Dump truck ukuran kecil sering mengang-
gu ketenangan warga saat mengendarai
kendaraan roda dua dan empat, serta jalan
aset desa yang dilalui menjadi rusak dan

mengepul akibat adanya bekas berceceran tanah muatan milik proyek PT. HK (Hutama
Karya) yang lokasinya tidak jauh dari kantor desa Rancahilir.

Dengan adanya kejadian tersebut warga desa Rancahilir berbondong-bondong datang
kedesa untuk meminta pertanggung jawaban dan ber audensi dengan pelaksana proyek
jalan tol akses ke pelabuhan Patimban yaitu ke PT. HK (Hutama Karya).

Tujuan dari Audensi tersebut salah satu perwakilan warga desa Rancahilir sebut saja

Warga Desa Rancahilir Keluhkan
Proyek Tol Pelabuhan Patimban
 Tuntut Kompensasi ke PT Hutama Karya

Warga Keluhkan Debu Proyek Urugan
Revitalisasi Lapangan Gajah Mada Lamongan

Kendaraan dump truk tronton yang keluar masuk
ke lokasi revitalisasi lapangan Gajah Mada di

Jalan Sumargo Kecamatan/Kabupaten Lamongan.
(Arif Mustofa)
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PROBOLINGGO, BN
- Kasus dugaan perseling-
kuhan dan perzinahan
yang diduga dilakukan
oleh Anis Widya Ningrum
(21) warga dusun Kali-
putih RT 003/ RW 003 De-
sa Sumbersuko, Kec Gem-
pol, Kabupaten Pasuruan
dan Totok Supriadi (49)
beralamat di Perumahan

JOMBANG,
BN - Gagalnya re-
hab pembangu-

nan masjid di RSUD Jombang diduga
dikarenakan direktur RSUD Jombang yang
baru Dr. dr. Ma’ muratus Sa’ diyah. M.Kes,
abai atau lemah dalam manajerial di lembaga
Kesehatan tersebut. Hal itu bisa dilihat rehab
masjid di RSUD Jombang sebelumnya sudah
direncanakan secara matang oleh Dr. Puji
Umbaran (Direktur lama), dengan alokasi
anggaran Rp 5 milliar.

 Bersambung ke hal.11 kol.1
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JOMBANG, BN - Pengadaan barang dan jasa melalui e- Katalog
diduga masih jadi ladang korupsi. Masih banyak modus korupsi
yang diduga dilakukan meskipun pengadaan barang dan jasa sudah
menggunakan platform elektronik. Dulu ada e- Procurenment. Jadi
semua dokumen harus di - upload melalui komputer. Tapi yang
terjadi ternyata sistem tersebut juga bisa di akali. Para vendor
membuat kesepakatan di luar, mengatur harga, dan mengatur siapa
yang menang.

Seperti yang diduga terjadi di gedung dewan DPRD Jombang
dugaan terjadi pada pengadaan barang dan jasa juga sudah di atur
sebelumnya. Dugaannya, Sekwan (Sekretaris dewan) Bambang
Sriyadi bersama Dhian Retno Nugraheni,SE, (Kabag Umum) sebagai
PPK (Pejabat Pembuat Komitmen) Sekretariat DPRD Jombang
diduga orang yang paling bertanggungjawab pada pengadaan
kalender tahun 2022 anggaran tahun 2024.

Perlu diketahui, pada pengadaan kalender sejak tahun 2022 hingga tahun 2024 karena diduga kuat ada permainan
kotor. Sebelum sistem elektronik/e- katalog di jalankan, pemenang yang melaksanakan sudah di atur dan diduga peserta
tunggal yang di tunjuk. Dan Itupun atas restu ketua dewan dan Sekwan.

Untuk diketahui sesuai informasi yang di terima, bahwa pada awalnya, pengadaan kalender tahun 2022- 2023 yang
diduga dilakukan seorang anggota dewan yang di tunjuk sebagai pelaksana pengadaan (mencetak) kalender oleh Sekwan
DPRD Jombang.

Masjid RSUD Jombang yang
gagal direhap.

RSUD Jombang

sakit). Sehingga saat akan di
rehab masjid di RSUD Jom-
bang akhirnya gagal total,
padahal waktu itu dokumen
sudah siap tayang di ULP

(Unit Layanan Pengadaan).
Kegagalan rehab pemba-
ngunan RSUD Jombang ma-
sih simpang siur alasannya,

Pengadaan Kalender dan Rehab Ruang Banmus
DPRD Jombang Diduga Berbau Korupsi
 LSM Sapujagad Siap Melaporkan ke APH
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Dari kiri ke kanan: Kepala Desa Rancahilir, Kanit
Lantas Polsek Pamanukan, Daja pihak PT HK.dan

Kanit Intel Polsek Pamanukan. (M.Tohir)

 Edan! Ada Jasa Nakes Rp 492 Milyar
hingga Tagian Listrik Rp 27 Milyar

SURABAYA, BN – Besarnya anggaran yang dige-
lontorkan untuk pengadaan barang dan jasa RSUD Dr.
Soetomo Provinsi Jawa Timur patut diawasi, pelak-
sanaannya harus di kawal ketat agar setiap rupiah uang
rakyat yang dibelanjakan dapat dipertanggung-
jawabkan.

Berdasarkan DPA-SKPD RSUD Dr. Soetomo, yang
diterima Redaksi Surat Kabar BIDIK NASIONAL
Belanja Barang dan Jasa pada Satuan Kerja RSUD Dr.
Soetomo tahun anggaran 2024 ditetapkan sebesar Rp
1,143 triliun. Namun yang mengejutkan hasil

penelusuran wartawan melalui SiRUP LKPP terdapat selisih anggaran cukup siknifikan yakni Rp 1,232 triliun.
Anggaran Belanja Barang dan Jasa RSUD Dr. Soetomo itu digunakan untuk membiayai 2495 paket (penyedia) Rp

619 miliar, dan 156 paket (Swakelola) pagu Rp 613 miliar. Hingga berita ini naik cetak, Redaksi Surat Kabar BIDIK
NASIONAL – bidiknasional.com belum mendapat penjelasan secara resmi dari RSUD Dr. Soetomo perihal selisih
anggaran yang cukup signifikan tersebut. Usaha wartawan mengajukan konfirmasi dan informasi public melalui
surat kepada Direktur RSUD Dr. Soetomo tidak mendapatkan tanggapan.

LAMONGAN, BN – Warga sekitar
mengeluhkan dampak debu tebal proyek
urugan revitalisasi lapangan Gajah Mada
yang terletak di Jalan Sumargo Kelurahan
Sidoharjo Kecamatan/Kabupaten Lamo-
ngan. Pada Jum’at 13 September 2024, salah
satu pengguna jalan, Santoso, mengaku
terganggu dengan adanya debu yang tebal
yang berterbangan. Dia mengatakan, itu
ada disekitar lokasi urugan lapangan Gajah
Mada.

“Iya menganggu sekali debunya, karena
kurang intens melakukan penyiraman,
apalagi kendaraan dump truk besar atau
tronton tersebut matrialnya ditutup terpal
cuma asal-asalan saat pengangkutan di
jalan,” katanya dengan nada mengeluh.

Hal senada dikatakan Anto. Dirinya
mengaku tak nyaman dengan keberadaan

proyek itu. Anto menyebutkan terganggu
dengan banyaknya debu akibat proyek
urugan yang berdampak pada lingkungan
sekitar.

“Mengganggu juga ini. Sempat bingung
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Anggaran Jumbo Pengadaan Barang
Jasa RSUD Dr Soetomo Rp 1,143 Triliun (1)

Dana Hibah Rp 645 Miliar DPRKPCK JatimPatut Ditelusuri

Kantor Pengadilan Agama Kabupaten Pasuruan di Bangil.

Purnomo ketika menggedor
rumahnya yang dikontrak
tersangka Anis dan Totok.

Bukti lapor di Polresta
Probolinggo.

Satpam Perumahan Puri Surya
Jaya Taman Paris, yang

menyebutkan rumah tersangka
telah dijual.

Nawawi Pomolango.



SIDOARJO, BN – Koalisi
Partai Non Parlemen (KPNP)
tanggapi isu hangat beredar di
Sidoarjo. Isu hangat itu
berkaitan dengan, menarik
diri untuk dukung ke salah
satu Pasangan Calon (Paslon)
di Pemilihan Kepala Daerah
(Pilkada) Sidoarjo, Pasangan
Baek (H Subandi – Mimik).

Menanggapi hal itu, Dolah
selaku perwakilan dari KPNP
menegaskan, tetap tegak lurus

mendukung pasangan Subandi – Mimik. Menurutnya, harus ada perubahan di Sidoarjo,
pasangan itu kami nilai bagus untuk kemajuan Kabupaten Sidoarjo.

“Informasi tidak benar itu sudah biasa, tahun-tahun politik. Isu dengan digoreng-
goreng itu hal yang wajar, tetapi KPNP masi konsisten mendukung pasangan Baek
(Subandi-Mimik)” jelas Dolah.

Cak Dolah sapaan akrab Ketua DPC Hanura Sidoarjo ini menambahkan, ia merasa
kecewa dengan KPUD Sidoarjo. Dimana menurut Dolah, semua partai Non Parlemen
di seluruh Indonesia masuk kedalam Silon KPU di masing-masing kota, namun hanya
di Sidoarjo saja kami tidak terdaftar. “Meski demikian, kami akan lakukan koordinasi
dengan KPUD Sidoarjo terkait hal itu” imbuhnya

Dolah juga menjelaskan, ada 6 partai non parlemen di Sidoarjo yang tegak lurus
mendukung pasangan Subandi – Mimik. Ke-enam partai itu meliputi, Perindo, Hanura,
Partai Kebangkitan Nusantara (PKN), Partai Umat, Partai Garuda dan Partai Buruh.

Selanjutnya, Nanang Haromein selaku juru bicara (Jubir) Subandi-Mimik turut
menuturkan, terkait isu yang beredar tadi tidak benar, kita sudah buat Struktur tim
kemenangan bersama Partai Non Parlemen.

“Isu itu tidak benar, kita sudah buat struktur tim kemenangan (Subandi-Mimik)
bersama Partai-partai Non Parelemen di Sidoarjo. Kita tidak memandang partai yang
masuk Silon KPU apa tidak, semua perlakuannya sama.” tandas Nanang. (Ted)

Ketua KPNP atau Ketua DPC Hanura, Dolah (Abu-abu
Tengah) dan Nanang Haromein (Hitam Tengah) saat tanggapi

isu. (Foto: Teddy Syah Roni)

Koalisi Partai Non Parlemen Sidoarjo Tanggapi Isu
Tarik Dukungan Paslon Subandi-Mimik

dakwa Siskawati menga-
takan bahwa apa yang dia
lakukan dalam kasus pemo-
tongan dana insentif pega-
wai BPBD Sidoarjo adalah
atas perintah pimpinan.

Ia juga menjelaskan,
tugas sebagai pengepul dana
pemotongan ia emban pada
bulan Oktober 2021 atas
permintaan Kepala Badan,
Sekertaris Badan dan juga
Kepala Bidang. Yang mana
sebelumnya tugas itu dila-
kukan oleh Rahmawati.

“Semua yang saya laku-
kan atas permintaan pim-
pinan. Dan setiap penggu-
naan uang hasil pemotongan
dana insentif saya laporkan
kepada Kepala Badan,”
katanya dengan menangis
terseduh-seduh.

“Kalau tau akhirnya apa
yang saya lakukan ini mem-
buat saya menjadi pesakitan
pasti saya tidak mau mengan-
tikan posisi Rahmawati
waktu itu,” pungkasnya. (Ted)
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SIDOARJO, BN– Dr.
Erlan Jaya Putra, Penasehat
Hukum (PH) Siskawati,
terdakwa kasus pemoto-
ngan insentif ASN BPPD
Sidoarjo, berharap Majelis
Hakim dapat mempertim-
bangkan tidak adanya unsur
Mens Rea dalam kasus yang
menjerat kliennya. Hal itu
dikatakan Erlan dalam si-
dang lanjutan agenda pem-
belaan di pengadilan tindak
pidana korupsi (Tipikor)
Rabu, (11/9/2024).

Erlan yakin, Majelis Ha-
kim dapat memberikan ke-

putusan dengan seadil-
adilnya. Apalagi, menurut
kesaksian saksi-saksi yang
dihadirkan mereka hanya
menjalankan tugas dari pim-
pinan mereka Ari Suryono.

Menurut Erlan, tidak
adanya niat jahat atau mens
rea dari terdakwa Siskawati
harus jadi pertimbangan
oleh majelis hakim. Ketera-
ngan dari para saksi-saksi
juga telah membenarkan
bahwa Siskawati hanya men-
jalankan tugas dari pimpi-
nannya dan insentif nya
terdakwa juga turut terpo-

tong. “Saya yakin kalau ha-
kim akan mempertimbang-
kan itu dan divonis bebas,”
jelas Erlan.

Ia menegaskan bahwa
memang benar didalam
perkara ini Siskawati hanya
menjalankan tugas dari
pimpinannya, namun klien-
nya tidak ada niat jahat atau
mens rea, dalam perkara ini.

Serta jelas dan terang pa-
da dokumen tuntutan jaksa
bahwa terdakwa Siskawati
tidak menikmati hasil dari
pemotongan dana insentif,
hal itu tertulis pada perkara
yang meringankan Siska-
wati didalam tuntutan jaksa.

“Berulang kali kami
meyakinkan Majelis hakim
bahwa klien kami sebagai
ASN eselon IV bekerja seba-
gaimana ketentuan SOP dari
pimpinan dan tugas sesuai
apa yang diperintahkan ata-
san dalam hal ini Kepala
Badan,” tegas Erlan.

Sementara itu dalam
pembelaan pribadinya, ter-

SIDOARJO, BN – UMKM
Sidoarjo terus menunjukkan
kenaikkan kelasnya. Mereka
bersinergi dengan Hotel
Aston, yang secara resmi
diluncurkan oleh Plt Bupati
Sidoarjo. Plt Bupati Sidoarjo,
Subandi mengapresiasi atas
kerja sama yang dilakukan.
Hal tersebut menjadi lang-
kah strategis untuk men-
dongkrak ekonomi lokal.

“Sinergi antara pemerin-

tah, pelaku usaha dan sektor
swasta, seperti perhotelan
sangat penting untuk men-
dukung UMKM yang men-
jadi tulang punggung per-
ekonomian daerah,” ucap-
nya, Selasa, (10/9).

Dia ingin, jangkauan
pasar UMKM Sidoarjo dapat
terus meluas. Sekaligus men-
jadi produk yang dapat ber-
saing dengan produk-produk
non Sidoarjo. “Kerja sama ini

diharapkan mampu mem-
perluas jangkauan pasar
UMKM lokal, serta mening-
katkan daya saing produk-
produk asli Sidoarjo,” ujarnya.

“Mudah-mudahan hotel
yang ada di Sidoarjo juga
meniru Aston, supaya pro-
duk asli Sidoarjo dapat terus
berkembang,” imbuhnya.

Subandi meyakini, UMKM
Kota Delta dapat terus tum-
buh dan go internasional.
Karena hotel, tidak hanya
ditempati orang lokal, me-
lainkan juga warga asing.
“Kalau sewaktu di hotel,
makan camilan produk
UMKM Sidoarjo dan cocok,
pastinya mereka akan mem-
bawa oleh-oleh dari Sido-
arjo,” katanya.

Tidak haya dibidang
kuliner, ia juga memperha-
tikan bidang lain seperti
fashion. Bahkan untuk men-
dukung hal itu, ia berencana
membuat Perbup agar ASN
memakai batik lokal Sidoarjo.

Sementara itu, General
Manager Hotel Aston, Da-
vid Eko Susanto berko-
mitmen mendukung penuh
perkembangan UMKM
lokal melalui berbagai pro-
gram berkelanjutan. “Se-
jumlah UMKM yang hadir
dalam acara ini mema-
merkan produk unggulan
mereka, mulai dari kerajinan
tangan, produk kuliner,
hingga produk fashion,”
terangnya.

“Kami akan selalu
mendukung perkembangan
produk UMKM lokal Sido-
arjo,” tutupnya.

 (Ted)

Kerjasama UMKM dan Hotel Diresmikan
Plt Bupati Sidoarjo H Subandi

Plt Bupati Sidoarjo saat potong pita peresmian kerjasama antara
UMKM dan Hotel Aston. (Teddy Syah Roni)

Pengacara Siskawati Yakin Kliennya Divonis Bebas
 Sidang Perkara Pemotongan Insentif ASN BPPD Sidoarjo

SIDOARJO, BN – Bakal
Calon Gubernur Jawa Ti-
mur, Luluk Nur Hamidah,
mengungkapkan keprihati-
nannya terhadap kondisi
Pasar Induk Puspa Agro di
Desa Jemundo, Kecamatan
Taman, Sidoarjo. Pasar yang
diresmikan pada 2013 itu
kini tampak terbengkalai
dan tidak terurus. Padahal,
pasar ini sempat digadang-
gadang sebagai pasar terbesar kedua di Asia Tenggara
setelah pasar serupa di Thailand.

Dalam kunjungannya pada Kamis (12/9), Luluk
menyempatkan diri berdialog dengan para pedagang yang
masih bertahan berjualan di tengah kondisi pasar yang
memprihatinkan. “Pasar ini punya potensi besar untuk
menjadi pusat perdagangan agribisnis nasional. Namun,
sangat disayangkan jika dibiarkan mangkrak seperti ini,”
ujarnya.

Luluk, yang diusung oleh Partai Kebangkitan Bangsa
(PKB) sebagai bakal calon gubernur, menekankan bahwa
Pemerintah Provinsi Jawa Timur perlu turun tangan. “Pasar
seluas 50 hektar ini dibangun dengan anggaran yang sangat
besar, Rp 585 miliar. Ini bukan jumlah kecil, dan sudah
seharusnya ada pengelolaan yang baik untuk memastikan
keberlanjutannya,” tegasnya.

Dia juga menyoroti peran pemerintah provinsi selama
ini yang dinilainya kurang maksimal dalam mengelola

Terdakwa Siskawati saat sidang di PN Tipikor Surabaya. (ted)

pasar. Menurutnya, guber-
nur sebelumnya seharusnya
melanjutkan pembangunan
dan penataan pasar agar
tetap relevan dan bisa me-
ningkatkan perekonomian
daerah. “Pembangunan se-
besar ini jangan dibiarkan
sehingga bisa menjadi mo-
numen yang mangkrak,”
tambahnya.

Sejak diresmikan, Pasar
Induk Puspa Agro memang diharapkan menjadi pusat
distribusi produk agribisnis terbesar kedua di Asia Teng-
gara. Dengan kapasitas 15 ribu stan pedagang, pasar ini
seharusnya menjadi penopang ekonomi yang signifikan bagi
masyarakat Jawa Timur. Namun, kondisi di lapangan jauh
dari harapan.

Banyak pedagang mengeluhkan rendahnya jumlah
pembeli dan kurangnya perhatian dari pihak pengelola.
Beberapa fasilitas pun sudah mulai rusak karena kurangnya
perawatan. “Kami di sini bertahan, tetapi tidak banyak
perubahan yang terjadi sejak pasar ini dibuka,” ujar Budi,
salah satu pedagang.

Luluk pun berjanji akan mendorong adanya perubahan
yang nyata jika dirinya terpilih sebagai gubernur Jawa
Timur. Salah satu fokusnya adalah penataan pasar secara
berkala dan berkelanjutan. Menurutnya, pasar seperti Puspa
Agro harus mendapatkan perhatian lebih agar misi awal
pembangunan bisa tercapai.  (Ted)

Luluk Bacagub PKB Soroti Pasar Induk Puspa Agro yang Terbengkalai

Bacagub Jatim dari PKB, Luluk Nurhamidah saat berdialog dengan
pedagang. (Teddy Syah Roni)

SIDOARJO, BN – Sodiq New Monata atau yang biasa disapa Cak
Sodiq, salah satu musisi kondang di Jawa Timur, tak kecuali kondang
di Sidoarjo pula, kepingin H Subandi menangkan Pemilihan Kepala
Daerah (Pilkada) di Sidoarjo, 27 November mendatang.

Menurut Cak Sodiq, Subandi memiliki karakteristik yang baik
dari penilaiannya, ia pula memandang Subandi saat menjabat

sebagai Wakil Bupati ataupun Plt Bupati kinerjanya juga baik
untuk Sidoarjo.

“Saya kepengen Subandi menjabat sebagai Bupati Sidoarjo
untuk kedepannya, saya kira ditangan beliau Sidoarjo bisa

jadi lebih Baik” ujarnya, Pada Jum’at (14/09/2024) malam.
Harap Sodiq untuk para seniman Sidoarjo terhadap

Subandi, kepingin khususnya pariwisata dan seniman
sidoarjo lebih hidup dan ramai. Ia menggambarkan, seperti

izin-izi membuat kontes para seniman tidak dipersulit.
“Insyallah Sidoarjo lebih baik bersama Abah Subandi,”

tandasnya. (Ted)Cak Sodiq Monata. (Foto:ist)

Cak Sodiq Monata Pingin Subandi Pimpin Sidoarjo Lagi

LAMONGAN, BN - Kegi-
atan program Pendaftaran Tanah
Sistematis Lengkap (PTSL) tahun
2024 di Desa Balungtawun, Keca-
matan Sukodadi, Kabupaten
Lamongan dipastikan sesuai tar-
get.

Hal ini disampaikan oleh Ke-
pala Desa (Kades) Balungta-
wung, Kecamatan Sukodadi,
Sofwan Hadi, kepada sejumlah
awak media, Jum’at petang (13/

9/2024). “Sebelumnya ada rumor dan berkembang di masyarakat desa
setempat, menyusul adanya dugaan bahwa program PTSL desa

PTSL Desa Balungtawun Lamongan
Dipastikan Selesai Sesuai Target

Program PTSL (Pendaftaran Tanah Sistematis
Lengkap) di Desa Balungtawun, Kecamatan

Sukodadi, Kabupaten Lamongan. (Arif Mustofa)

 Bersambung ke hal.11 kol.5



RI ke 79 untuk semua yang
hadir dalam acara ini, dan
ucapan terima kasih kepada
penyelenggara Pemilu, baik
KPU maupun Bawaslu yang
telah menjalankan tugas dan
kewajibannya dengan baik,
sehingga pesta demokrasi
bisa berjalan lancar, aman
dan kondusif.

“Saya atas nama pribadi
dan lembaga DPRD masa
bakti 2019 – 2024, mohon
maaf sebesar-besarnya apa-
bila dalam mengemban dan
melaksanakan amanah ma-
syarakat ada kekurangan,
serta untuk teman teman
yang purna bakti saya pri-
badi minta maaf, selamat
jalan dan berjuang di tempat
lain. Bagi anggota DPRD
terpilih untuk masa bakti
2024 – 2029, selamat datang
selamat berjuang untuk
masyarakat dan kemajuan
Pemerintah Kabupaten

Madiun”, imbuhnya.
Acara dilanjutkan de-

ngan pengambilan sumpah
janji, penandatangan dan
penyematan pin terhadap 45
anggota DPRD Kabupaten
Madiun terpilih, masa bakti
2024 – 2029 yang dipimpin
oleh Indira Patmi, S.H.,M.H
Selaku Kepala Pengadilan
Negeri Madiun.

Dari 45 anggota yang di-
lantik, dari PDI-P ada 8 ang-
gota, Golkar 8 anggota, disu-
sul PKB 6 anggota, Gerindra
6 anggota, Demokrat 6 ang-
gota, Nasdem 5 anggota,
PKS 4 dan Hanura 2 anggota.

Berdasarkan perolehan
jumlah kursi/suara terbanyak
selanjutnya dipilih pimpinan
dan wakil pimpinan DPRD
sementara. Alhasil Fery Su-
darsono dari PDI-P terpilih
sebagai pimpinan sementara
dan Mujiono dari Golkar
sebagai wakil. (bas)
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Bupati Ipuk Serahkan Insentif 14 Ribu Lebih Guru Ngaji

BANYUWANGI, BN –
Sebanyak 14.119 orang guru
ngaji menerima insentif dari
Pemkab Banyuwangi. Pada
tahun 2024 ini dialokasikan
anggaran sekitar Rp9,88 mi-
liar untuk insentif guru ngaji
dan ini sudah berlangsung
sejak 2011.

Bantuan insentif tersebut
diserahkan Bupati Ipuk Fies-

tiandani pada acara Peringa-
tan Maulid Nabi di Pantai
Marina Boom, Banyuwangi,
Sabtu malam (14/9/2024)
yabg dihadiri ribuan guru
ngaji.

Menurut Ipuk, guru gaji
menjadi ujung tombak bagi
pembelajaran Al-qur’an,
pendidikan, serta pengem-
bangan karakter dan akhlak

anak bangsa. “Dengan nilai-
nilai religius yang masih
sangat kental di Indonesia,
guru ngaji menjadi panutan,
serta pendidik. Mereka ber-
peran besar mengembang-
kan karakter serta akhlak
anak-anak yang kelak men-
jadi tulang punggung Indo-
nesia,” kata Ipuk.

Ipuk menjelaskan bahwa
pemkab tahun ini juga telah
memberikan insentif kepada
guru rohani semua agama.
Mereka adalah para penga-
jar di lembaga-lembaga pen-
didikan non-formal keaga-
maan. Seperti sekolah ming-
gu di gereja dan sebagainya.
Sasarannya meliputi agama
Hindu, Budha, Kristen, Ka-
tolik dan Konghucu.

“Harapan kami, ini akan
memberikan stimulus sema-
ngat untuk memperkuat
kerohanian dan spiritualitas

MADIUN, BN – Dewan
Perwakilan Rakyat Daerah
(DPRD) Kabupaten Madiun,
menggelar rapat paripurna
dalam rangka pengambilan
sumpah dan janji 45 anggota
DPRD Kab Madiun terpilih
masa keanggotaan 2024 –
2029 pada hari sabtu (24/08/
2024) bertempat di ruang
paripurna DPRD Madiun.

Hadir pada kesempatan
itu, pj Bupati Kabupaten Ma-
diun, Tontro Pahlawanto,

para kepala organisasi pe-
rangkat daerah (OPD), For-
kopimda, BUMD, tokoh ma-
syarakat, keluarga anggota
DPRD serta ratusan tamu
undangan lainnya.

Rapat di pimpin oleh
Ferry Sudarsono selaku ke-
tua DPRD Kabupaten Ma-
diun. Pada kesempatan itu
dalam sambutannya beliau
mengatakan “pertama tama
kami ucapkan  selamat Hari
Ulang Tahun Kemerdekaan

Rapat Paripurna Pengambilan Sumpah Janji 45 Anggota
DPRD Kab Madiun Terpilih Masa Bhakti 2024 – 2029

Basis Narkoba Jalan Kunti Surabaya
Digrebek Polisi, 8 Orang Diamankan

di kalangan anak-anak yang
menempuh pendidikan,”
kata Ipuk.

Insentif yang diterima ini
menjadi kebahagiaaan ter-
sendiri bagi guru ngaji, salah
satunya adalah Viera Salsa-
biela Rachman dari TPQ Al
Ansori Kabat. “Insentif ini
saya akan gunakan untuk
beli buku belajar, kartu nabi-
nabi, dan games lainnya su-
paya mereka belajar agama
dengan bermain,” kata Viera.

Kepala Bagian Kesejah-
teraan Masyarakat (Kesra)
Yusdi Irawan mengatakan
penerima insentif pada ta-
hun 2024 sebanyak 14.119
orang guru ngaji, jumlahnya
sama dengan tahun sebelum-
nya. Sebelumnya, pada ta-
hun 2021 tercatat 12.373 guru
ngaji dan pada tahun 2022
bertambah menjadi 13.489
guru ngaji. (Dj/edy)

Bupati Ipuk Fiestiandani pada acara Peringatan Maulid Nabi di
Pantai Marina Boom, Banyuwangi, Sabtu malam (14/9/2024). Acara

dihadiri ribuan guru ngaji. (ist)

JOMBANG, BN – Ber-
tempat di balai Desa Ben-
dungan, Kecamatan Kudu,
Pemerintah Kabupaten
(Pemkab) Jombang mela-
lui Dinas Sosial (Dinsos)
Launching Penyaluran
BLT DBHCHT untuk ban-
tuan sosial bagi buruh tani
Tembakau dan buruh pa-
brik rokok tembakau serta
bantuan iuran BPJS kete-

nagakerjaan bagi mereka petani tembakau. Berikutnya adalah untuk pekerja rentan
diantaranya wilayah 5 (Lima) Kecamatan di utara sungai brantas antara lain di
Kecamatan Kudu, Kecamatan Ngusikan, Kecamatan Ploso, Kecamatan Kabuh dan
Kecamatan Plandaan.

Acara yang dilaksanakan di Pendopo Balai Desa Bendungan, Kecamatan Kudu,
Kabupaten Jombang, Minggu (8/9), dilakukan secara langsung penyaluran bantuan
diserahkan secara simbolis oleh Teguh Narutomo Pj Bupati Jombang kepada penerima
manfaat.

Disampaikan oleh Teguh Narutomo Pj Bupati Jombang, tentang pemberian bantuan
langsung pada program ini untuk meningkatkan kesejahteraan masyarakat, khususnya
bagi buruh tani Tembakau dan buruh pabrik rokok di Kabupaten Jombang.

Kegiatan ini dimaksudkan untuk mengurangi beban buruh tani Tembakau buruh
pabrik rokok dan kelompok masyarakat rentan lainnya untuk pemenuhan kebutuhan
di desanya.

“Karena itu untuk meningkatkan kesejahteraan, dalam upaya pemerintah untuk
memberikan dukungan kepada masyarakat melalui program pembinaan dengan tujuan
utama mendukung kesejahteraan sosial dan memberikan keadilan ekonomi kepada
para penerima manfaat” ujar Pj Bupati Jombang.

Selain itu Pj Bupati Jombang sempat menyampaikan dari hasil verifikasi dan validasi
yang dilakukan oleh Dinas Sosial Kabupaten Jombang, dengan data yang dihimpun
dari Dinas Pertanian Kabupaten Jombang, dan Dinas Tenaga Kerja Kabupaten Jombang,
terdapat 10.703 orang yang akan menerima manfaat dari program ini.

Sedangkan, pada jumlah BLT DBHCHT yang diterima oleh masing-masing penerima
manfaat adalah sebesar Rp. 1.200.000. Dari sekian jumlah tersebut adalah jumlah
akumulatif selama 4 bulan, terhitung mulai bulan September 2024 sampai Desember
2024. “ Secara efektif, bantuan tersebut semoga tepat sasaran, dan benar-benar bermanfaat
bagi para penerima bantuan DBHCHT,” ujarnya.

Ditambahkan, “Semoga pada penyaluran langsung kepada masyarakat ini dapat
jadi semacam kail, semacam pancingan yang dapat dimanfaatkan para penerima untuk
mencari rezeki atau bahkan memulai usaha baru sekalipun jumlahnya mungkin terbatas,
namun manfaatnya akan sangat terasa bila digunakan secara bijak dan tepat,” pungkas
Pj Bupati Jombang. (Tok)

Dinsos Jombang Salurkan Bansos BLT DBHCHT

Pj.Bupati Jombang Teguh Narutomo saat memberikan bantuan
langsung BLT DBHCHT di Pendopo Balai Desa Bendungan,

Kecamatan Kudu. (Tok)

Rapat Paripurna Pengambilan Sumpah Janji 45 Anggota DPRD Kab
Madiun Terpilih Masa Keanggotaan 2024 – 2029. (Foto: ist)

MAGETAN, BN –
Pembangunan Kantor Dinas
Pariwisata dan Kebudayaan
(Disparbud) Kabupaten Magetan
Tahun 2024 di jalan Hasanudin
masuk tahap kedua dengan
anggaran Rp.1.122.137.000,- .

Tahap ke Satu Tahun 2023
Pembangunan Disparbud telah
menggunakan anggaran Rp. 2,5
Milyar. Semua anggaran dan
pelaksanaan proyek oleh Dinas
PUPR Bidang Ciptakarya.

Rochmad Kabid Ciptakarya
Dinas PUPR menyatakan bahwa
ketika Tahap pertama sudah selesai secara garis besarnya
pembangunan gedung Disparbud yang baru belum tuntas
karena pemasangan granit dan lantai serta lain nya belum
ada, maka ditahap kedua tahun 2024 telah dianggarkan dan
dilaksanakan pekerjaan nya lebih lanjut.

“Jangka waktu pengerjaan 90 hari kerja dan di mulai
bulan Agustus 2024, diharapkan bisa terselesaikan dengan
lancar dan aman serta tepat waktu,” ujar Rochmad.

Selanjutnya, Rochmad menjelaskan, bila pengerjaan itu
sampai molor atau tidak selesai pada waktu yang telah
ditentukan maka CV yang melaksanakan proyek tersebut
akan diberi perpanjang dengan resiko 1 permil perhari
dikenakan denda dengan maksimal 5 % (50 hari) dari nilai
kontrak yang sudah di tandatangani.

Informasi diterima bidiknasional.com bahwa gedung

baru Disparbud Kabupaten Ma-
getan kedepannya akan terleng-
kapi fasilitas seperti hal nya, ka-
wasan pentas seni berupa pendo-
po, pengembangan seni budaya,
amphiteater, UMKM sebagai
pengembangan Ekonomi kreatif,
potensi budaya dan kesenian.

“Kita akan memiliki fasilitas
seperti amphiteather, pendopo
sebagai kawasan pentas seni, fa-
silitas pengembangan seni bu-
daya serta adanya lokasi khusus
bagi rekan rekan creative hub
untuk pengembangan ekonomi

kreatif,” ucap Eka Bidang Destinasi Pariwisata
Menurut Eka, dengan kepindahan seluruh staf ASN

Dinas Pariwisata dan Kebudayaan ke gedung/kantor baru
akan lebih meningkatkan kinerja karena kantor lama sudah
tidak memadai dalam pengembangan kinerja.

“Lahan yang sangat terbatas tidak memungkinkan untuk
dilaksanakan Rehabilitasi bangunan lama tersebut. Insya Al-
lah bila akhir Tahun 2024 bangunan kantor itu selesai dan
seluruh nya bisa pindah kantor sehingga Tahun 2025
merupakan awal melaksanakan berbagai program kepari-
wisataan & kebudayaan dalam agenda tahunan,” ungkapnya.

Di akhir Eka mengatakan, di Tahun 2024 ini Dinas
Pariwisata & Kebudayaan akan menggelar sejumlah kegi-
atan pengembangan pariwisata, budaya dan ekonomi
kreatif. (Adv/ashar)

Pembangunan Kantor Disparbud Kabupaten Magetan Tahap Kedua, Lancar

Pembangunan Kantor Dinas Pariwisata dan Kebudayaan
(Disparbud) Kabupaten Magetan Tahun 2024 tahap

kedua.  (Ashar)

SURABAYA, BN – Tekad kuat Kepolisian di Jawa
Timur dalam memutus siklus peredaran narkoba terus
digelorakan dari waktu ke waktu. Tergetnya, agar
bursa peredaran ragam jenis barang haram itu, tidak
semakin merambah peredarannya di Surabaya. Seperti
yang ditunjukkan hasil ungkap Satresnarkoba
Polrestabes Surabaya, usai melakukan penggerebekan
di Basis Narkoba Jalan Kunti Surabaya. Sebanyak 8
orang berhasil diamankan.

Dalam keterangan hasi konferensi pers, yang
dilakukan Kasi Humas AKP Haryoko Widhi mewakili
Kasat Resnarkoba Polrestabes Surabaya, Kompol Suria
Miftah, pihak mengaku telah mengamankan 8 orang
pelaku penyalahgunaan Narkotika jenis sabu-sabu di
Jalan Kunti Surabaya.

“Kami telah mengamankan 8 orang pelaku
penyalahgunaan Narkotika jenis sabu-sabu di Jalan

Kunti Surabaya. Dari 8 tersebut, satu diantaranya merupakan seorang bandar,” jelas AKP
Haryoko Widhi, kepada wartawan, Jum’at (13/09/2014).

AKP Haryoko Widhi menyebut, untuk identitas masing-masing dari para pelaku yakni
F (34 tahun), AP (39 tahun), ADF (21 tahun), MJR (17 tahun), AH (52 tahun), dan AG (31
tahun). Semuanya merupakan warga Surabaya.

“Dari 8 orang tersebut, dua orang yang sangat mencolok, yakni F yang merupakan
seorang bandar dan MJR masih berstatus sebagai pelajar SMK,” ucap AKP Haryoko Widhi.

Pihaknya juga mengatakan, delapan orang yang ditangkap ini, dilakukan oleh Petugas
dari Satresnarkoba pada hari Kamis tanggal 12 September 2024, sekira pukul 12.30 Wib.

“Untuk barang bukti yang disita dari lokasi kejadian meliputi empat paket sabu seberat
total 1,66 gram, alat hisap, korek api, pipet kaca, plastik klip, uang tunai hasil penjualan
sabu sebesar Rp.890.000,-(delapan ratus sembilan puluh ribu rupiah, serta enam buah
handphone dan sebuah HT yang digunakan untuk memantau kehadiran petugas,” tutur
AKP Haryoko Widhi.

AKP Haryoko Widhi juga menjelaskan, hasil keterangan dari para pelaku, menyudut
kepada pelaku F (bandar) yang menyediakan tempat khusus untuk mengkonsumsi sabu
dengan biaya sewa Rp.10.000,-(sepuluh ribu rupiah) per-sesi lengkap dengan alat hisap.
Sementara, para pengguna membeli sabu dalam paket seharga Rp.100.000,-(seratus ribu
rupiah) hingga Rp.130.000,-(seratus tiga puluh ribu rupiah).

“Kepada Petugas pelaku F yang merupakan seorang bandar, mengaku telah
menjalankan bisnis haramnya sejak awal Agustus 2024,” jelas AKP Haryoko Widhi.

“Pelaku F kini dijerat dengan Pasal 114 ayat (1) dan Pasal 112 ayat (1) UU No. 35 Tahun
2009 tentang Narkotika, dengan ancaman hukuman berat. Sedangkan, kepada 7 orang
para pengguna yang terbukti positif juga akan diproses lebih lanjut sesuai hukum yang
berlaku,” pungkasnya.

(Abd. Rosi)

Kasi Humas Polrestabes Surabaya
AKP Haryoko Widhi. (rosi)

LUMAJANG, BN – Pesta HUT Kemerdekaan Republik
Indonesia Ke-79 setiap desa mempunyai kegiatan tersendiri.
Seperti Desa Pulo Kecamatan Tempeh menggelar “Wonderful
Carnival Pulo Mas” pada hari Sabtu (07/09/2024).

Acara ini merupakan bagian dari pemerintah Desa Pulo
dalam mempromosikan potensi wisata Kabupaten Lumajang
sebagai festival budaya yang menampilkan berbagai kesenian
tradisional, kuliner lokal dan tidak kalah pentingnya, bahwa
Desa Pulo sebagai desa yang terkenal dengan pengrajin perak
dan emas, yang sudah diketahui oleh dunia internasional
bahwa pengrajin dari Desa Pulo sendiri, sering diminta jasanya
hadir di Pulau Dewata (Bali) sebagai pengrajin yang dikontrak

disana.
Salah satu putra Desa Pulo Kecamatan Tempeh Kabupaten

Lumajang sebagai wakil rakyat yang terpilih kembali 2 periode
tahun 2024-2029 di Kabupaten Lumajang Susilo Yuwan
Permadi, dalam “Wonderful Carnival Pulo Mas” mengajak
para tamu wisatawan asing dari Negara Swiss, Perancis, dan
Amerika Serikat, untuk memperkenalkan budaya lokal dan
kesenian yang ada di Desa Pulo Kecamatan Tempeh Kabupaten
Lumajang.

“Saya juga berharap nantinya banyak wisatawan asing yang
melancong ke Kabupaten Lumajang, yang sumberdaya
alamnya sangat indah dan daya tarinya luar biasa. Harapan

saya dalam hal tersebut bisa
memperkuat hubungan, bukan
hanya dibudaya lokal dan kesenian,
serta keindahan alam di Kabupaten
Lumajang saja, tetapi saya juga
sebagai wakil rakyat yang berada di
Kabupaten Lumajang ini, tidak
kalah pentingnya memperkenalkan
kerajinan perak dan emas yang berada di Desa Pulo Kecamatan
Tempeh Kabupaten Lumajang yang sudah berjalan ke Dunia
Internasional melalui eksport,” terang Susilo Yuwan Permadi.

(Son)

“Wonderful Carnival Pulo Mas” Dihadiri Wisatawan
Asing Bersama Anggota DPRD Susilo Yuwan Permadi

Susilo Yuwan Permadi
Anggota DPRD Lumajang

F-Gerindra.
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PAMEKASAN, BN - Da-
lam rangka untuk mensuk-
seskan program menuju In-
donesia Emas tahun 2045,
pemerintah daerah kabu-
paten Pamekasan meng-
ambil langkah dengan men-
canangkan program Desa
Cinta Statistik (Desa Cantik).
Program ini guna mendu-
kung kebijakan nasional
yang tertuang dalam nawa-
cita ketiga pemerintahan
Presiden Republik Indonesia
Joko Widodo, yang memiliki
komitmen untuk memba-
ngun Indonesia dari ping-
giran.

Pencanangan desa cinta
statistik dengan tema “Mem-
bangun Satu Data Desa un-
tuk Indonesia Emas” yang di
gelar di ruang pertemuan
hotel Odaita jalan Raya
Sumenep di buka langsung

oleh Pj bupati Pamekasan
Masrukin, S.Sos, M.Si, di
dampingi Plt Sekda Ach
Faisol, M.Si dan dihadiri oleh
semua kepala OPD dan
camat, lurah dan kepala desa
se-kabupaten Pamekasan,

Senin (9/9/2024).
 Dalam sambutannya, Pj

bupati Pamekasan Masru-
kin, S.Sos, M.Si, menyam-
paikan salah satu kebijakan
nasional yang tertuang
dalam Nawacita ketiga

Pemkab Pamekasan Canangkan Desa Cinta Statistik

SUMENEP, BN - Dalam rangka untuk
mengurangi pengangguran di Kabupaten
Sumenep, Pemerintah mengajak kepada
pemuda-pemudi di Diklat keterampilan yang
dibutuhkan sesuai dengan perkembangan
zaman modernisasi.

Bupati Sumenep H. Achmad Fauzi Wong-
sojudo, SH, dalam sambutannya mengatakan,
menekan angka pengangguran yang tiap
tahun meningkat dari jumlah anak didik yang
sudah tamat melaksanakan pendidikannya
baik di tingkat SMU atau perguruan tinggi,
dalam hal tanggung jawab kita semua untuk
mengantarkan pemuda-pemudi dengan baik.

Tetapi perlu diketahui, tidak semuanya
yang lulus dari SMU atau perguruan tinggi

untuk masuk pegawai pemerintahan, BUMN, pegawai swastapun harus dilakukan
asal pekerjaan itu cocok dan halal.

Lanjut Bupati, bahwa pelatihan yang diikuti 116 peserta ini merupakan wujud
kepedulian Pemerintah Sumenep dalam mempersiapkan generasi muda agar lebih
mandiri dan mampu mengembangkan usaha sendiri.

Dan juga daya saing masyarakat di Daerah, terutama di kalangan generasi muda
perlu adanya komitmen dengan memberikan berbagai bidang pelatihan. Yaitu pelatihan
berbasis unit kompetensi yang diberikan Pemerintah Sumenep kemarin bertempat di
Balai Latihan Kerja Komunitas (BLKK) Yayasan Fatimah Binti Said Gauzan, Kecamatan
Manding. “Untuk itu kami ingin generasi muda Sumenep memiliki keterampilan yang
berguna untuk meningkatkan daya saing serta membuka peluang usaha di masa
depan,” kata Fauzi, saat membuka pelatihan

Beberapa bidang pelatihan yang diberikan Pemkab Sumenep kali ini yaitu menjahit,
desain grafis, rias pengantin, multimedia, security, serta pemagangan di sektor
perhotelan. (yu)

 Pencanangan program Desa Cinta Statistik (Desa Cantik) oleh
Pj bupati Pamekasan Masrukin, S.Sos, M.Si.

BANYUWANGI, BN – Kepala Divisi
Pemasyarakatan (Kadivpas) Kemenkumham
Jatim, Heri Azhari menggelar inspeksi
mendadak (sidak) ke Lembaga Pemasya-
rakatan (Lapas) Kelas IIA Banyuwangi, Kamis
(12/9). Sidak sengaja dilaksanakan pada
malam hari untuk memantau langsung
kondusifitas keamanan di Lapas yang
dipimpin oleh Agus Wahono itu.

Heri turun langsung ke blok hunian
sembari memantau kamar hunian dan

memastikan tidak ada hal-hal yang dapat menimbulkan adanya potensi gangguan
keamanan dan ketertiban (kamtib). “Dari pantauan langsung di lapangan, kondisi
keamanan di Lapas Banyuwangi sudah terjaga dengan baik,” ujarnya.

Heri menekankan kepada jajaran Lapas Banyuwangi untuk rutin melakukan kontrol
dan menjalin komunikasi secara persuasif kepada Warga Binaan, serta segera menin-
daklanjuti apabila ada keluhan yang disampaikan. “Pahami aspirasi mereka dan beri atensi
dengan tetap memperhatikan SOP yang berlaku,” pesannya. Heri juga memberikan
apresiasi terhadap adanya 37 titik kamera CCTV yang dapat digunakan oleh petugas dalam
melakukan pemantauan pada setiap titik rawan. (Dj/slhn/hms)

Bupati Sumenep H. Achmad Fauzi
Wongsojudo, SH. (Yu)

KEDIRI, BN -
Pemerintah
Kabupaten Kediri
melalui Dinas Sosial
menyelenggarakan
acara edukasi
pemanfaatan
bantuan sosial
Program Keluarga
Harapan (PKH) di
Gedung Serbaguna
Desa Karangrejo,
Kecamatan Ngasem,
Jumat (6/9).

Acara ini
dihadiri oleh Wakil
Bupati Dewi Mariya
Ulfa, Plt. Kepala
Dinas Sosial
Kabupaten Kediri
Ariyanto, Camat
Ngasem, Perangkat Desa Karangrejo, serta 412
penerima bantuan PKH dari lima Kecamatan,
yaitu Ngasem, Pagu, Gurah, Kayen Kidul, dan
Gampengrejo.

Dalam sambutannya, Mbak Dewi menekankan
agar bantuan sosial dimanfaatkan secara optimal
untuk kebutuhan pokok, bukan untuk hiburan,
agar hasilnya maksimal sesuai tujuan program. Ia

Sidak Malam Hari, Kadivpas Jatim Pastikan
Kondusifitas Keamanan Lapas Banyuwangi

Delta Tirta Sidoarjo Gandeng Pemangku Kepentingan
Atasi Penurunan Debit Air Kali Pelayaran

pemerintahan Presiden Re-
publik Indonesia Joko Wi-
dodo adalah komitmen
membangun Indonesia dari
pinggiran. Hal itu juga di-
kuatkan dengan rencana
pembangunan jangka me-
nengah nasional (RPJM)
tahun 2020-2024, dimana
desa mandiri menjadi target
prioritas pembangunan
nasional. Sehingga diperlu-
kan bagi pemerintah daerah
untuk melakukan beberapa
terobosan guna mendukung
program pemerintah pusat
tersebut.

“Pencanangan desa cinta
statistik ini, kita selaraskan
dengan komitmen pemerin-
tah pusat untuk memba-
ngun Indonesia dari pinggi-
ran menuju Indonesia Emas
tahun 2045 nanti,” ungkap-
nya. (noerkholis)

Pemerintah Sumenep Berikan Latihan
Keterampilan Bagi Generasi Muda

berharap para
penerima PKH
dapat mencapai
graduasi mandiri,
yakni keluar dari
status penerima
bantuan dengan
hidup mandiri dan
sejahtera.

Plt. Kepala Dinas
Sosial Ariyanto
menambahkan
bahwa bantuan
PKH diberikan
kepada keluarga
yang benar-benar
membutuhkan,
dengan komponen
meliputi
pendidikan, ibu
hamil dan

menyusui, lansia, dan disabilitas.
Ari berharap bantuan digunakan sesuai

komponen masing-masing, seperti bantuan
pendidikan untuk anak sekolah atau bantuan
kesehatan bagi lansia dan disabilitas agar
penerima dapat menjalani kehidupan dengan
sehat dan mandiri secara ekonomi.

(AdvKominfokabkdr/ND)

Dinsos Kabupaten Kediri Selenggarakan Acara
 Edukasi Pemanfaatan Bantuan Sosial PKH

Acara edukasi pemanfaatan bantuan sosial Program Keluarga Harapan
(PKH) di Gedung Serbaguna Desa Karangrejo, Kecamatan Ngasem,

Jumat (6/9).

SIDOARJO, BN – Sidoarjo sedang dilanda keke-
ringan. Debit air Kali Pelayaran, salah satu sumber air
utama, mengalami penurunan yang signifikan.

Penyebab menurunnya debit air di saluran Pelayaran
adalah karena menurunnya debit air di Sungai Brantas.
Hal itu karena kemarau panjang dan dampak dari
fenomena elnino. Kondisi ini tentu saja menjadi perhatian
serius bagi Perusahaan Umum Daerah (Perumda) Delta
Tirta Sidoarjo yang bertanggung jawab atas penyediaan
air bersih bagi masyarakat.

Menyikapi situasi tersebut, Perumda Delta Tirta Si-
doarjo tidak tinggal diam. Tim dari perusahaan yang
dipimpun oleh Direktur Utama Dwi Hary Soeryadi lang-
sung melakukan penelusuran
dari hulu hingga hilir Sungai
Pelayaran, Minggu, 8 September
2024. Di hulu Kali Pelayaran te-
patnya di Desa Bakalan, Keca-
matan Balongbendo terlihat de-
bit air cukup tinggi. Namun ke-
tika sampai di Desa Tawangsari,
Kecamatan Taman debit air
mengecil. Bahkan sungai tampak
kering.

Hasil penelusuran itu cukup
mengkhawatirkan. Tim menemu-
kan banyak sekali sampah yang
menyumbat aliran air. Trashrack di perbatasan Tawang-
sari dan Krembangan yang seharusnya berfungsi sebagai
penahan sampah justru menjadi tempat berkumpulnya
sampah karena tidak dibersihkan secara rutin.

Selain sampah, endapan lumpur yang tebal juga men-
jadi penghalang bagi aliran air. Kondisi ini diperparah
dengan kerusakan pada dinding plengsengan kali yang
menyebabkan kebocoran air. Ditambah lagi, di PL4 dan
PL5 terdapat endapan sedimen lumpur yang sangat pa-
rah. Hal itu membuat situasi cukup sulit. Sebab walaupun
ditambah aliran, air malah akan meluap dan berdampak
pada warga sekitar.

“Situasi ini sangat memprihatinkan. Banyak faktor
yang menyebabkan penurunan debit air Kali Pelayaran.
Untuk itu, kami perlu mengambil tindakan segera,” ujar Direk-
tur Utama Perumda Delta Tirta Sidoarjo Dwi Hary Soeryadi.

Sebagai langkah awal, Perumda Delta Tirta Sidoarjo
menggelar rapat koordinasi dengan berbagai pihak
terkait. Rapat tersebut dilaksanakan pada Senin, 9 Sep-
tember 2024 di Instalasi Pengolahan Air (IPA) Tawangsari.

Dihadiri oleh Dinas PU SDA Jatim, Dinas PU BMSDA
Sidoarjo, BBWS Brantas, PJT 1, HTB, dan TTS.

Dalam rapat tersebut, akan dibahas langkah-langkah
konkret untuk mengatasi permasalahan ini. Hasilnya, ada
beberapa hal yang akan dilakukan untuk meningkatkan
debit air ke pelanggan.

Dinas PU SDA Jawa Timur akan melakukan pem-
bersihan sampah pada 18 September. Selain itu, dilaku-
kan penanganan darurat untuk perbaikan bangunan
plengsengan di PL3 dan PL4. BBWS dan Dinas PUBMSDA
Sidoarjo akan melaksanakan normalisasi dan pemeli-
haraan saluran pelayanan pada 2025 guna menjaga aliran
air tetap lancar. PJT 1 berencana meningkatkan elevasi

air dari yang semula 17,4 mdpl
ditambah sebanyak 10 mdpl
untuk meningkatkan debit air
yang masuk ke Sungai Pela-
yaran.

Selain itu, PJT 1 juga telah
memulai pembersihan eceng
gondok dan sampah di hulu
trash boom sejak 1 September.
Hal itu sebagai upaya memper-
lancar aliran air ke intake IPA
Tawangsari. “Kami berharap
dengan adanya koordinasi yang
baik dengan semua pihak, kita

dapat segera menemukan solusi terbaik untuk mengatasi
permasalahan ini. Tujuan utama kami adalah untuk men-
jaga ketersediaan air bersih bagi masyarakat Sidoarjo,”
tambah Dwi.

Selain langkah-langkah tersebut, kepedulian masya-
rakat juga sangat penting dalam menjaga kebersihan
saluran Pelayaran. Yakni dengan tidak membuang sam-
pah apapun ke sungai. Penurunan debit air Kali Pelayaran
merupakan masalah yang kompleks dan membutuhkan
penanganan yang serius dari semua pihak.

Selain pemerintah dan perusahaan daerah, masyara-
kat juga memiliki peran penting dalam menjaga keber-
sihan lingkungan. Dengan menjaga kebersihan lingku-
ngan sekitar, kita turut berkontribusi dalam menjaga
kelestarian sumber daya air. Sementara itu, sejak Senin,
9 September 2024, sore, secara bertahap beberapa wilayah
yang terdampak sudah mulai teraliri air kembali. Seperti
di Rewwin, Pepelegi, Banjarkemuning, dan beberapa
wilayah di Kecamatan Taman dan Waru. Meski begitu
masih ada wilayah yang debitnya belum normal. (yah)

PDAM saat cek Kali Pelayaran.

BANYUWANGI, BN – HUT Partai
Demokrat Banyuwangi ke-23 tahun
dilaksanakan di Wisata Alam Indah
Lestari (AIL). Nampak antusias para kader
Partai Demokrat mengikuti mulai Pe-
ngurus DPC, PAC dan Ranting. Turut
hadir Tokoh masyarakat, Tokoh lintas
agama, Ormas, Lembaga, Askab Banyu-
wangi dan masyarakat sekitar untuk
memeriahkan HUT Partai Demokrat,
Sabtu 14 September 2024.

Michael Edy Hariyanto selaku Ketua
DPC Partai Demokrat Banyuwangi dalam
sambutan nya menyampaikan ucapan
terimakasih kepada Ketua pemenangan

Cabup Ipuk Fiestiandani – Cawabup Mujiono sekaligus Ketua Partai Golkar Banyuwangi.
Disampaikan, seluruh undangan yang hadir adalah orang-orang yang mau mendukung

ibu Ipuk dan pak Mujiono. “Semua Pengurus Demokrat sudah mempersiapkan acara ini,
kita perkenalkan yang hadir disini mulai tokoh-tokoh Ormas, Bupati kita, Wakil Bupati.
Ketua Fokal hadir bersama Kyai langgar dan anggota, Bopo dari umat hindu, Pendeta dari
umat kristen, Pastor dari umat katolik, Perwakilan NU Banyuwangi, Sekjen Projo
Banyuwangi, PKD Banyuwangi, Askab Banyuwangi, dan ada Pengusung 16 Partai Politik
juga hadir, sebagai Ketua pengusung mas Ruliyono dari Golkar dan mas Made Cahyana
dari PDI Perjuangan, 16 Partai itu identik dengan 85 persen suara di Banyuwangi,” jelas
Michael Edy Hariyanto.

Ditambahkan, “Kalau semua Ketua Partai bekerja dengan baik, tidak salah Ketua
pemenangannya menargetkan minimal 75 persen, jadi kita tetap solid mendukung Cabup
Ipuk – Cawabup Mujiono periode tahun 2024 – 2029,” ungkapnya. Pada kesempatan
tersebut Bupati Banyuwangi Ipuk Fiestiandani mengucapkan selamat Ulang Tahun pada
Partai Demokrat ke-23. “Mari kita panjatkan kepada Allah SWT, seluruh jajarannya Partai
Demokrat semoga terus diberikan kesuksesan, terus menjadi Partai yang bermanfaat bagi
masyarakat, menjadikan Partai untuk sahabat masyarakat, untuk membangun Banyuwangi
lebih baik lagi,” ujarnya.

Menurutnya, Banyuwangi terus berkembang gotong royong bersama masyarakat.
“Tidak selamanya, kita dihadapkan dengan masa-masa yang indah. Kita lebih memilih
untuk bangkit dan bergerak, bergotong royong, hadirkan kebaikan dan kemajuan
Banyuwangi”.

Diungkapkan, “Kemiskinan terendah di tahun 2021, padahal waktu itu masa Covid 19,
kedepan kemiskinan akan menurun, kita tingkatkan pendapatan orang miskin, kita
membantu beban pengeluaran mereka dan dua program pengetahuan yaitu pendidikan
dan kesehatan menjadikan SDM Banyuwangi insya allah lebih berkualitas. SDM akan lebih
merata, dan pendidikan menjadikan sarana bagi semua masyarakat,” jelasnya.

“Kami akan menyiapkan generasi emas di Kabupaten Banyuwangi. Marilah kita fokus
satu suara bersama-sama, bergotong royong membangun Kabupaten Banyuwangi, untuk
maju bersama untuk semua,” terang Bupati Banyuwangi Ipuk Fiestiandani.

Kegiatan acara HUT Partai Demokrat ke- 23 di Wisata AIL Rogojampi berlangsung,
dimulai dengan menyanyikan lagu Kebangsaan Indonesia Raya, dilanjutkan pemotongan
tumpeng dan sambutan-sambutan, acara berlangsung dari awal sampai selesai berjalan
lancar, dan aman. (Dj)

HUT Ke 23 Partai Demokrat Banyuwangi Dihadiri
Cabup Ipuk Fiestiandani – Cawabup Mujiono

Michael Edy Hariyanto, SH, MH Ketua DPC Partai
Demokrat Banyuwangi. (Dj)



saja sudah membengkak.
“Mewakili pelanggan

lainnya saya memohon agar
persoalan air bersih ini
jangan sampai berlarut-
larut. Tapi sebelum datang
kemari air PDAM sudah
lebih jernih, jadi mohon
pertahankan,” katanya.

Ketua RW 08 Kampung
Baru, Nur Cahyani menye-
but sudah ada empat aksi
warga berkaitan dengan
keluhan pelayanan dari
PDAM mulai dari air yang
keruh, rasa air amet atau
tidak enak hingga air yang
menimbulkan gatal – gatal
dan air yang tidak layak
untuk masak dan minum.

“Warga kami akhirnya
bergantung pada air galon
atau isi ulang untuk kebu-
tuhan sehari-hari yang ar-
tinya pengeluaran menjadi
bertambah,” ucapnya.

Selain itu warganya yang
dalam kondisi minus juga
mengalami kesulitan mem-
bayar tagihan PDAM yang
membengkak sehingga ba-
nyak yang terancam dipu-
tus, warga menjadi tidak
tertib membayar karena
adanya alasan air tidak bisa
dimanfaatkan namun tetap
ada penagihan.

Sementara itu kuasa hu-
kum warga, Didik Pramono
dalam pertemuan tersebut

memberikan ultimatum
kepada manajemen PDAM
agar persoalan pelayanan air
kepada warga yang sudah
berlangsung keempat kali-
nya menjadi aksi yang ter-
akhir.

Ia pun tidak segan-segan
untuk turun ke jalan lan-
taran selama enam bulan
berjalan atau sejak aksi yang
pertama dilakukan tidak ada
perubahan apapun yang
bisa dinikmati warga atau
pelanggan PDAM.

“Kalau masih terus se-
perti ini kami meminta agar
Direktur PDAM untuk me-
ngundurkan diri saja,” te-
gasnya di hadapan peserta
audensi.

Di sisi lain Direktur Pe-
rumda Tirtayasa, Muham-
mad Iqbal memaparkan
alasan pelayanan air ke pe-
langgan PDAM kurang mak-
simal dikarenakan masih
difungsikannya jaringan
pipa yang sudah berusia tua
dan belum ada penggantian.

Selain itu juga kondisi
alam yang juga mempe-
ngaruhi debit air sehingga
berimbas ke pelayanan di
wilayah Pekalongan Utara.
Adapaun persoalan air ku-
ning atau keruh disebabkan
adanya proses maintenance
seperti flasing atau pember-
sihan jaringan pipa. (Dikin)
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KOTA PEKALONGAN,
BN – Belasan pelanggan
Perumda Tirtayasa kembali
mendatangi Kantor Peme-
rintah Kota Pekalongan.
Kedatangan para pelanggan
tersebut bermaksud mem-
protes kinerja PDAM yang
sudah enam bulan dirasakan
tidak ada perubahan, bah-
kan mengancam pemutusan
jaringan air.

“Saya pelanggan yang
selalu bayar lunas, namun
pelayanan airnya masih saja
keruh,” ujar Parjito warga
gang Bandeng, Kampung
Baru, Kec Pekalongan Utara
saat mediasi di Ruang Cuiri
Setda Kota Pekalongan,
Kamis 12 September 2024.

Ia mengatakan, sebagai

pelanggan yang berusaha
tertib membayar tagihan
PDAM namun tidak men-
dapatkan pelayanan air
yang baik maka dirinya juga
mendaftar sebagai pelang-
gan Pamsimas (Pelayanan
Air Minum dan Sanitasi
Masyarakat) demi bisa men-
dapatkan air bersih yang
layak minum.

Dijelaskan bahwa kelu-
arganya terpaksa meman-
faatkan layanan Pamsimas
lantaran air dari PDAM ke-
ruh dan tidak layak konsum-
si seperti untuk memasak
dan minum. Sebaliknya
kondisi air dari Pamsimas
kondisinya jauh lebih baik
sehingga pengeluaran tiap
bulannya untuk air bersih

KOTA PEKALONGAN, BN – Komisi Pemilihan
Umum (KPU) Kota Pekalongan menjadwalkan peneta-
pan pasangan calon (paslon) yang akan berkontestasi
pada Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) Kota Pekalo-
ngan Tahun 2024 pada 22 September 2024 mendatang.

Ketua KPU Kota Pekalongan, Fajar Randi Yogananda
mengungkapkan bahwa, usai dua bakal pasangan calon
(bapaslon) Pilkada Kota Pekalongan Tahun 2024 yaitu
HA Afzan Arslan Djunaid yang berpasangan dengan Hj
Balgis Diab (Paslon AJIB) dan H. Muhtarom dan H.
Makmur Sofyan Mustofa (Paslon UTAMA) selesai
menjalani pemeriksaan kesehatan pada 30-31 Agustus
2024, hasil akhirnya bisa dilihat pada saat penetapan

paslon di tanggal 22 September 2024. “Penetapan Pasangan Calon Walikota dan Wakil
Walikota Pekalongan oleh KPU Kota Pekalongan akan dilaksanakan pada 22 September
2024 mendatang. Selang sehari setelahnya yakni 23 September 2024 akan dilaksanakan
Pengundian dan Pengumuman Nomor Urut Pasangan Calon,” ucapnya saat dikonfirmasi
di ruang kerjanya, Senin siang (09/9/2024).

Menurutnya, pada saat penetapan paslon sifatnya hanya rapat pleno tertutup atau tidak
dihadiri oleh khalayak umum. Sementara, pada saat pengundian nomer urut paslon
dilakukan secara terbuka, dimana masyarakat bisa menyaksikan lewat siaran live stream-
ing di kanal youtube KPU Kota Pekalongan. “Sebab, undangan yang masuk ke aula KPU
pada saat pengumuman nomer urut paslon dibatasi. Hal ini dilakukan untuk kenyamanan
bersama dan bapaslon serta pihak terkait yang menyaksikan secara langsung di Aula KPU.
Pada tanggal 23 September 2024 ini, ada dua (2) poin penting yakni rapat pleno penetapan
paslon hasil rapat di tanggal 22 September sekaligus dilakukan pengundian nomer urut
sehingga acaranya bisa berjalan simultan,” pungkasnya. (Dikin)

KPU Kota Pekalongan Tetapkan Paslon Pilkada 22 September 2024

CILACAP, BN – Kurang
lebih 20 Ribu warga dari
lima Kecamatan mengikuti
kegiatan jalan sehat, yang
diselenggarakan Oleh Alian-
si Masyarakat Cilacap Maju
(AMCM) dalam Rangka Mem-
peringati HUT RI Ke 79 Tahun.

Kegiatan Jalan Sehat ini
diikuti Oleh sebagian warga
masyarakat Kecamatan Ka-
rangpucung, Kecamatan Ci-
manggu, Kecamatan Maje-
nang, Kecamatan Wanareja, Kecamatan Dayeuhluhur,
Minggu 08.09.2024.

Bos Edi Santoso Sebagai Ketua Aliansi Masyarakat
Cilacap Maju (AMCM) Mengadakan Jalan Sehat di Alun
alun Wanareja Kabupaten Cilacap Jawa Tengah merupakan
bentuk Kepedulian Kepada warga masyarakat Cilacap Barat.

“Ikut mensejahterakan masyarakat akan semakin banyak
lapangan pekerjaan yang akan dibuka untuk masyarakat
di Cilacap barat dengan Pengembangan ekonomi di tiap
kecamatan dengan pengembangan pembangunan ekonomi
secara berkelanjutan melalui dari berbagai kreativitas Pe-
ngembangan ekonomi kreatif. Jangan Lupa Pilih Calon Gu-
bernur Jawa Tengah Ahmad Lutfi dan Taj Yasin, dan Bupati
Cilacap Syamsul -Ammy,” ungkap Bos Edi Santoso ke-
pada bidiknasional.com.

Tato Sebagai Ketua Panitia Jalan Sehat di Alun alun
Wanareja ini mengatakan, Acara jalan sehat ini merupakan

bentuk kepedulian Ketua
umum Aliansi Masyarakat
Cilacap Maju (AMCM) yang
juga sebagai Ketua MPC
Pemuda Pancasila Kabupa-
ten Cilacap Sekaligus Peng-
usaha Sukses Memberikan
Hadiah Jalan Sehat dengan
Hadiah Utamanya 5 Paket
Umroh, 5 Sepeda motor
Honda dan Berbagai Hadiah
Menarik lainnya.

“Kami Atas nama Panitia
Jalan Sehat Mengucapkan banyak terimakasih Kepada
Pemerintah Kecamatan Wanareja, Polsek Wanareja, Koramil
16 Wanareja,Para Donatur dan Para Peserta Jalan Sehat,
Sehingga Acara berjalan Meriah , Sukses ,Aman dan
Lancar,” ungkap Tato Ketua Panitia Jalan Sehat Wanareja.

Dalam Kegiatan Jalan Sehat ini dihadiri Calon Bupati
dan wakil Bupati Kabupaten Cilacap tahun 2024-2029
Syamsul -Ammy, dimana Pasangan Calon Bupati Kabu-
paten Cilacap didukung Oleh Aliansi Masyarakat Cilacap
Maju (AMCM), koalisi Partai besar PKB, Golkar, PKS,
Demokrat dan PSI.

Syamsul -Ammy Calon Bupati dan wakil Bupati Kabu-
paten Cilacap mengatakan Sangat berterima kasih atas
dukungan yang diberikan oleh pengusaha sukses Bos Edi
Santoso yang sekaligus sebagai Ketua Aliansi Masyarakat
Cilacap Maju (AMCM).

(Asep Saepudin/ Carsono apung)

Aliansi Masyarakat Cilacap Maju Sukses Gelar Jalan Sehat

Pemdes Sumpinghayu Laksanakan Ujian Penjaringan Perangkat Desa

CILACAP, BN – Peme-
rintah Desa Sumpinghayu,
Kecamatan Dayeuhluhur,
Kabupaten Cilacap melaksa-
nakan ujian penjaringan
perangkat desa, Jumat (13/
9/2024). Pelaksanaan Tes
Perangkat Desa Formasi
Kasi Pemerintahan Desa
Sumpinghayu yang diikuti
Dua Calon, diantaranya:

1. Saprianto, Cilacap, 28-
11-1992, Islam, SMA, Laki-
laki, Alamat Desa Sumping-
hayu RT 01/03 Kec Dayeuh-
luhur. Berkas Lengkap,
Pendidikan SMA : poin,

Test praktek komputer:
poin, Test tertulis. : poin,
Jumlah akhir : poin

2. Warnengsih, S.Sy,
Cilacap, 09-05-1992, Islam,

Diancam Putus Jaringan, Pelanggan
Geruduk PDAM Pekalongan

operasikan aplikasi Micro-
soft Word dan Microsoft.

Dalam Pelaksanaan Tes
Perangkat Desa Formasi Ka-
si Pemerintahan Desa Sum-
pinghayu dihadiri Oleh Ja-
jaran Pemerintah Forkopim-
cam, Kapolsek Dayeuhlu-
hur, Koramil 17 Dayeuhlu-
hur, UPTD Puskesmas 1 dan
2 Kec.Dayeuhluhur Kabu-
paten Cilacap Jawa Tengah
Darusman Ketua, BPD, Tas-
rif Harianto Ketua LPMD,
Tokoh masyarakat.

Pengisian perangkat desa
ini diharapkan dapat mening-
katkan kualitas pelayanan
publik di Desa Sumpingha-
yu, khususnya dalam bidang
kasi Pemerintahan Desa
Sumpinghayu yang terpilih
diharapkan mampu menja-
lankan tugas dan fungsinya
dengan baik dan profesional,
serta mampu berkontribusi
dalam mewujudkan visi dan
misi Kepala desa.

Camat Dayeuhluhur Akh-
mad Suharyo mengataka,
dalam Tes Perangkat Desa
Formasi Kasi Pemerintahan
jalurnya Harus di tempuh de-
ngan integritas Panitia Da-

lam merekrut Calon Peserta
dan Netralitas dari Pemerin-
tah Desa karena peserta nan-
tinya bisa menghasilkan ka-
pabilitas Perangkat Desa
yang bagus dan bisa mem-
berikan yang terbaik untuk
Pemerintah Desa Sumping-
hayu.

Warnengsih menambah-
kan, Hasil Tes Tulis dan
Praktek dengan mendapat-
kan nilai tertinggi dengan
jumlah Tingkat Prestasi
Pendidikan 5, Tes Praktek
Ms.word15, Ms.Excel 12,
Ujian Tertulis 98, Total Jum-
lah Komulatif 133, Sedang-
kan Saprianto dengan jum-
lah Komulatif 105.

Saat diminta keterangan
dari kedua Calon Perangkat
Desa Formasi Kasi Pemerin-
tahan, Suprianto mengata-
kan, “Siapapun peserta yang
mendapat nilai tertinggi ha-
sil tes itulah yang terbaik dan
kami menerima dengan
baik, karena Semua punya
tujuan yang sama ingin me-
ningkatkan dan membangun
Desa Sumpinghayu lebih
maju dan baik lagi,” ungkapnya.

(Asep Saepudin)

Para pelanggan PDAM Perumda Tirtayasa saat demo di Kantor
Pemerintah Kota Pekalongan. (dikin)

Pengurus PWI Kota Pekalongan, saat audiensi dengan Walikota
Pekalongan HA Afzan Arslan Djunaid, SE., MM., di Kantor

Walikota Pekalongan, Senin (09/9/2024).

Pelaksanaan Tes Perangkat Desa Formasi Kasi Pemerintahan
Desa Sumpinghayu.

S1, Perempuan, Alamat
Desa Sumpinghayu RT 02/
01 Kec Dayeuhluhur. Pen-
didikan S1 : poin, Test prak-
tek komputer: poin, Test
tertulis. : poin, Jumlah akhir
: poin.

Ujian penjaringan perang-
kat desa tersebut meliputi
Ujian tulis dan ujian praktek.
Pada ujian tulis, peserta tes
dihadapkan dengan soal
pilihan ganda dengan sys-
tem Computer Assisted Test
(CAT) yang merupakan sys-
tem tes berbasis computer
dimana nilai dapat dimoni-
tor langsung saat peserta tes
selesai mengerjakan soal tes.
Sedangkan ujian praktek
untuk mengetahui kemam-
puan peserta dalam meng-

KOTA PEKALONGAN, BN –
Sejumlah nasabah korban BMT
Mitra Umat berencana mendata-
ngi Polres Pekalongan Kota. Para
nasabah tersebut berniat mende-
sak polisi untuk secepatnya me-
nuntaskan kasus dugaan peni-
puan dan penggelapan uang
yang dilakukan oleh pengurus
BMT Mitra Umat.

“Kami sudah sepakat dan
sudah menyuruh kuasa hukum

untuk membuat surat pernohonan penjadwalan pertemuan dengan Kapolres Pakalongan
Kota,” ujar salah satu nasabah Atina Rosyada (38) kepada media, Rabu 11 September 2024.

Ia mengatakan tujuan nasabah ingin bertemu Kapolres Pekalongan Kota adalah
menanyakan kejelasan progres enam bulan penanganan kasus BMT Mitra Umat yang
mandeg tanpa ada kejelasan, kemudian mendesak penyelesaian dari kasus tersebut.

Selain ingin menyampaikan aspirasi, pihaknya juga ingin mengetahui perkembangan
aduan nasabah yang belum menjadi Laporan Polisi (LP) padahal kedua belah pihak mulai
dari pengurus BMT Mitra Umat hingga nasabah yang menjadi korban sudah menjalani
pemeriksaan. “Kami meminta polisi untuk melanjutkan kasus tersebut lantaran pihak BMT
Mitra Umat tidak ada niatan mengembalikan uang tabungan nasabah dan justru
menawarkan opsi penggantian tanah,” terangnya.

Kuasa hukum nasabah, Didik Pramono membenarkan dirinya dimintai tolong oleh
nasabah untuk dibuatkan surat resmi yang ditujukan kepada Kapolres Pekalongan Kota.
Permintaan tersebut sebelumnya juga pernah disampaikan namun saat itu gagal bertemu
dengan yang bersangkutan. “Hari ini saya dihubungi perwakilan nasabah yang
menyampaikan keinginan untuk bisa bertemu dengan Pak Kapolres. Saya diminta membuat
surat resminya agar permohonan bertemu dikabulkan,” katanya. (Dikin)

Jelang Konfercab, PWI Kota Pekalongan
Audiensi dengan Walikota Mas Aaf

KOTA PEKALONGAN,
BN – Menjelang pelaksa-
naan Konferensi Cabang
(Konfercab), Persatuan
Wartawan Indonesia
(PWI) Kota Pekalongan,
menggelar audiensi de-
ngan Walikota Pekalo-
ngan HA Afzan Arslan
Djunaid, SE., MM. di Kan-
tor Walikota Pekalongan,
Senin (09/9/2024). Audi-
ensi yang diikuti jajaran
Pengurus PWI Kota Pekalo-

ngan itu membahas terkait rencana pelaksanaan Konfercab PWI Kota Pekalongan.
Ketua PWI Kota Pekalongan, Trias Purwadi SSos, dalam kesempatan audiensi

tersebut, mengungkapkan bahwa, kepengurusan PWI Kota Pekalongan masa khidmat
2021-2024 telah habis. Oleh sebab itu, perlunya digelar forum Konfercab PWI Kota
Pekalongan yang direncanakan pada Sabtu, 21 September 2024 mendatang di Hotel
Dafam Pekalongan. “Sesuai AD/ART PWI bahwa setelah masa kepengurusan habis,
dilaksanakan forum Konfercab dengan agenda Laporan Pertanggungjawaban
Kepengurusan, serta pemilihan Ketua PWI dan jajaran kepengurusannya yang baru,”
terang Trias Purwadi.

Dijelaskan Trias, bahwa selama kepengurusannya, sinergitas antara PWI dengan
Pemkot Pekalongan sudah berjalan dengan baik. Sehingga, diharapkan sinergitas ini
dapat terus terjalin dan terjaga dengan baik dimasa yang akan datang. “Sinergitas
antara PWI Kota Pekalongan dan Pemkot, sudah berjalan dengan baik. Tentu, harapan
besar kami hubungan dimaksud dapat terus terjalin,” tegas Trias Purwadi, yang juga
jurnalis INewsPantura itu.

Trias menambahkan, dalam melaksanakan tugas ke-jurnalistikannya, seorang
wartawan telah banyak berkontribusi dalam pembangunan di Kota Pekalongan, sesuai
dengan tugas dan fungsinya. Dalam audiensi dimaksud, PWI Kota Pekalongan
sekaligus mengundang Walikota Pekalongan untuk membuka agenda Konfercab PWI
Kota Pekalongan Tahun 2024, sekaligus Pelantikan Kepengurusan PWI Pekalongan
periode 2024-2027.

Walikota Pekalongan HA Afzan Arslan Djunaid menyambut baik kehadiran
pengurus PWI Kota Pekalongan. Menurutnya, jalinan sinergitas antara PWI Kota
Pekalongan dengan Pemkot Pekalongan selama ini berjalan dengan baik. “ Banyak
hal telah dilakukan PWI, dalam mendukung program maupun pembangunan di Kota
Pekalongan, termasuk, mengenalkan Kota Pekalongan di mata publik maupun dunia,
sehingga Kota Pekalongan dapat lebih dikenal masyarakat luas,” tutur Mas Aaf, sapaan
akrabnya.

Terkait pelaksanaan Konfercab PWI Kota Pekalongan Tahun 2024 sendiri, Mas
Aaf berharap dapat berjalan dengan lancar, dan dapat terbentuk kepengurusan yang
lebih baik lagi. “Kontribusi PWI selama ini sangat nyata, dan jalinan sinergitas dengan
Pemkot Pekalongan telah berjalan baik. Semoga jalinan yang telah terbangun dapat
terus berjalan dengan baik,” pungkasnya. (Dikin)

Puluhan Ribu Peserta jalan sehat Penuhi Alun alun Wanareja.
(asep saefudin)

Fajar Randi Yogananda Ketua KPU
Kota Pekalongan. (ist)

Nasabah Korban BMT Mitra Umat
Berencana Datangi Polres Pekalongan Kota

Nasabah Korban BMT Mitra Umat saat konsultasi dengan
SPKT Polres Pekalongan Kota. (dikin)
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KEDIRI, BN- Pemerintah Kabupaten Kediri melalui Dinas Pemberdayaan Masyarakat dan
Pemerintahan Desa (DPMPD) Kabupaten Kediri Menggelar acara Launching Bantuan Keuangan
Khusus (BKK) untuk Infrastruktur Pedesaan Kepada Pemerintah Desa di Kabupaten Kediri
bertempat di Kawasan Taman Hijau SLG, Sabtu (7/9).

Dihadiri langsung oleh Bupati Kediri Hanindhito Himawan Pramana, Sekretaris Daerah (Sekda)
Kabupaten Kediri Mohamad Solikin, Kepala OPD terkait, Kepala Desa, Perangkat Desa serta BPD
se-Kabupaten Kediri dengan total peserta kurang lebih sekitar 4.000 Peserta.

Bupati Kediri yang akrab disapa Mas Dhito, dalam sambutannya menjelaskan alokasi anggaran
sebesar 51 Milyar dari Pemerintah Kabupaten Kediri untuk pengembangan desa-desa di wilayahnya.
Setiap desa akan menerima Bantuan Keuangan Khusus (BKK) sebesar Rp 150 juta yang
diprioritaskan untuk pembangunan dan pemeliharaan infrastruktur jalan desa.

“Program ini datang dari bawah, dan kita berikan untuk desa-desa untuk pemerataan, saya
berharap bahwa dengan adanya alokasi tersebut pembangunan infrastruktur akan merata dan
manfaatnya bisa dirasakan langsung oleh masyarakat,” jelasnya.

Menurut orang nomor satu di Kabupaten Kediri, ini komitmen Pemerintah Daerah untuk
melanjutkan program BKK di tahun-tahun mendatang sebagai bagian dari upaya berkelanjutan
dalam peningkatan infrastruktur desa, yang paling berat tantangannya sebagai seorang pelayan
masyarakat itu harus adil dengan seluruh desa yang ada di Kabupaten Kediri.

Mas Dhito juga menegaskan pentingnya penggunaan dana BKK sesuai aturan yang berlaku.
Beliau meminta agar pemerintah desa memanfaatkan dana tersebut dengan sebaik-baiknya agar
dampaknya bisa dirasakan langsung oleh masyarakat.

“Tolong dana (BKK) tersebut digunakan dengan baik tidak ada persoalan apapun, desanya
maju dan bisa menjadi desa yang sejahtera,” harapnya.

Adapun dalam kesempatan tersebut juga diberikan klaim BPJS Kepada keluarga perangkat desa
serta penyerahan hadiah kepada pemenang Lomba Inovasi Teknologi Tepat Guna (TTG) dan Lomba
Desa yang sudah diadakan beberapa waktu yang lalu. (Advkominfokabkdr/ND)

KEDIRI, BN - Ratusan war-
ga Kabupaten Kediri sangat an-
tusias menyaksikan Parade
Cikar tahun 2024 yang digelar
oleh Dinas Ketahanan Pangan
dan Peternakan Kabupaten
Kediri. Mulai garis start Balai
Desa Sumberjo hingga Finish
Depan Kantor Dinas Perhubu-
ngan penonton berjajar rapi
sambil mengabadikan dengan
telfon genggamnya, Sabtu (7/
9).

Diberangkatkan oleh Wakil
Bupati Kediri Dewi Mariya Ulfa
sekaligus ikut naik diatas cikar
bersama Plt. Kepala DKPP, Ke-
pala Dinas Pariwisata dan Ke-
budayaan serta Kepala Bagian
Prokopim berada dibarisan
terdepan. Disusul rombongan
di belakangnya Ketua DPRD

Kabupaten Kediri beserta jajaran Forkopimda lainnya.
Parade Cikar digelar dalam rangkaian HUT RI ke-79 dan Hari Bulan Bakti Peternakan dan

Kesehatan Hewan tahun 2024 diikuti 41 peserta dengan menempuh jarak mencapai 2,5 kilometer.
Yang membuat kegiatan ini ditunggu-tunggu warga, satu persatu cikar dihias secantik mungkin

agar penonton terhibur saat melintas didepannya. Ada yang dihias dengan janur kuning, ada
pula yang dihias menggunakan hasil bumi yang digantung di setiap sisi cikar.

Pada sambutannya, Mbak Dewi sapaan akrabnya mengatakan, tahun ini merupakan gelaran
parade cikar yang ketiga kalinya. Alham-
dulillah, dari tahun ketahun pesertanya
terus bertambah.

Selain untuk menguri-uri budaya,
cikar merupakan alat transportasi tradi-
sional zaman dahulu dan masih digu-
nakan hingga sekarang. Parade cikar ber-
tujuan melestarikan kebudayaan di
Kabupaten Kediri.

Ditanya pengalaman naik cikar Mbak
Dewi tersenyum sambil menjawab, bahwa
waktu kecil dirinya sering naik cikar, jadi
ini bukan pengalaman pertamanya.

Terkait persiapan kegiatan ini, Plt
Kepala DKPP Kabupaten Kediri drh.
Tutik Purwaningsih mengatakan sebelum
parade cikar dimulai, dua minggu sebe-
lumnya sapi-sapi yang ikut parade cikar
ini dilakukan pemeriksaan oleh petugas
tim kesehatan hewan DKPP Kabupaten
Kediri. (Advkominfokabkdr)/ND)

Parade Cikar 2024, Sedot Animo
Masyarkat Kabupaten Kediri

TUBABA, BN - Dalam rangka Pengendalian
Inflasi dan Stabilitas Pasokan dan Harga Pangan
(SPHP), Pemerintah Provinsi Lampung Melalui
Dinas Perindustrian dan Perdagangan (Dis-
perindag) menggelar Operasi Pasar Murah di
Kabupaten Tulang Bawang Barat

Kegiatan tersebut berlangsung di
Pasar Tradisional Pulung Kencana,
Kecamatan Tulangbawang Tengah,
Kabupaten Tubaba. Kamis (12/09/
2024).

Penjabat Bupati Kabupaten Tulang
Bawang Barat Drs. M. Firsada, M.Si.,
mengatakan, kegiatan rutin Operasi
Pasar Murah tersebut merupakan
kegiatan pertama kali yang dilakukan
Pemerintah Provinsi Lampung di lima
belas (15) Kabupaten/kota.

“Kabupaten Tulang Bawang Barat
merupakan Kabupaten pertama dalam
pelaksanaan Operasi Pasar Murah yang
dilaksanakan oleh Pemerintah Pro-

vinsi,” ucapnya.
Dia menambahkan, Operasi pasar murah ini

merupakan salah satu bentuk kepedulian
pemerintah dalam upaya mengendalikan inflasi.
Selain itu, operasi pasar murah ini juga dapat

PINRANG, BN – Duku-
ngan massa dan pendukung
kandidat pasangan calon
bupati dan wakil bupati
Pinrang Ahmad Jaya Bara-
muli dan Abdillah Natsir
terus mengalir di 12 wilayah
kecamatan yang ada di
kabupaten Pinrang Sulawesi
Selatan.

Terpantau media, sedi-
kitnya ratusan masyarakat
yang tergabung dari puluhan
tokoh agama, tokoh pemuda
dan tokoh masyarakat akan
kembali hadir menyesaki
kegiatan sosialisasi tim

pemenangan pasangan calon berslogan “JaDi” (Jaya - Abdillah) di jalan Cek Ditiro, kelurahan
Sawitto Kecamatan Sawitto kabupaten Pinrang, Kamis (5/9/2024).

Koordinator pemenangan kandidat “JaDi” A. Thamrin menyebut pasangan kandidat Jaya -
Abdillah (JaDi) adalah pasangan yang paling ideal memimpin kabupaten Pinrang 5 tahun kedepan
Insaallah.

Dari beberapa aspek, pasangan ideal calon bupati dan wakil bupati Jaya - Abdillah (JaDi)
memiliki keistimewaan yang sudah tidak diragukan lagi dan terbukti pernah Memimpin Partai
BERKARYA Sekaligus Ànggota DPRD Kabupaten Pinrang Periode 2019-2024

“Dari aspek pendidikan, calon bupati Ahmad Jaya Baramuli adalah lulusan terbaik universitas
Cakramento Amerika Serikat. Sementara wakilnya Abdillah Natsir adalah lulusan UI (Universitas
Indonesia) terbaik. Dari tiga paslon yang maju hanya paslon JaDi lah yang bisa menjadikan
kabupaten Pinrang bangkit dan berjaya. Jaya di pertanian, jaya di perikanan dan jaya di leading
sektorlainnya.” sebutnya.

“Kedua orang pasangan “JaDi” adalah pengusaha sukses berskala nasional dan internasional,
keduanya maju berpaket di pilkada Pinrang. Bukan untuk mencari sesuatu, tapi akan memberikan
sesuatu yang terbaik untuk masyarakat Pinrang kedepan,” papar A Thamrin.

“Perusahaan pak Jaya Baramuli, PT. Esaaputli Prakarsa Utama atau benur kita adalah
perusahaan terbesar ke-2 di dunia yang terbaik dalam bidang perikanan dan tambak. Begitu juga
dengan pak Abdillah Natsir, secara nasional beliau sudah dikenal sebagai seorang politisi muda
dan pengusaha sukses yang andal,” jelasnya.

H. Taufik Rewa, Seorangtokoh di kelurahan Siparappe yang turut hadir dalam kegiatan
mengatakan dari ketiga pasangan wakil calon yang maju. Hanya Abdillah Natsir yang masyarakat
Pinrang kenal.

“Dari ketiga kandidat wakil calon bupati Pinrang. Hanya Ir. Abdillah Natsir yang masyarakat
kenal dan diketahui memiliki basis keluarga dan pendukung militan di beberapa titik wilayah
kecamatan di kabupaten Pinrang. Sedangkan kandidat calon wakil lainnya seperti Sudirman Bungi
dan A.Hastrid T, Wello baru start mencari popularitas, “ sebutnya.

Disisi lain, calon bupati Pinrang Ahmad Jaya Baramuli pasangan Abdillah Natsir sudah
mengakar di  masyarakat sebagai sosok pengusaha sukses yang peduli dan memiliki skill
kepemimpinan yang mampu melakukan perubahan dan membangkitkan kejayaan pinrang, unggul
dan terbaik di seluruh kabupaten/kota yang ada di Sulawesi-Selatan

Ia mengklaim dengan semangatkerja dan loyalitas para timpaslon “JaDi” disambut besarnya
harapan masyarakat Pinrang yang menginginkan perubahan. Paslon “JaDi” memiliki potensi
kemenangan 1 putaran.

“Kami yakin, pertarungan Pilkada Pinrang 2024 ini, akan melahirkan pemimpin baru. Pasangan
calon Jaya-Abdillah (JaDi) berpeluang menang satu putaran” tutupnya. (sabir/*)

Paslon Abdi Jaya Baramuli - Abdillah Natsir,
tak Diragukan dalam Pilkda Pinrang Pasti JADI

 Paslon Abdi Jaya Baramuli - Abdillah Natsir (JADI) saat
deklarasi maju Pilkada Pinrang

Pemkab Kediri Alokasikan Rp 51 Milyar
Untuk Pembangunan Infrastruktur Desa

Bupati Kediri Hanindhito Himawan Pramana saat Launching Bantuan Keuangan Khusus (BKK) untuk Infrastruktur
Pedesaan Kepada Pemerintah Desa di Kawasan Taman Hijau SLG, Sabtu (7/9).

Parade Cikar tahun 2024 yang digelar oleh Dinas Ketahanan Pangan
dan Peternakan Kabupaten Kediri.

TUBA, BN - Pejabat (Pj) Bupati
Tulang Bawang Ir. Ferli Yuledi, SP.,
MM., MT menghadiri acara ramah
tamah sekaligus pisah sambut
Kepala Kejaksaan Negeri Tulang
Bawang, di rumah dinas Bupati
setempat, Senin malam, 09 Septem-
ber 2024.

Pj. Bupati Ferli Yuledi mengu-
capkan terima kasih atas seluruh
capaian dan kontribusi yang telah
diberikan. Saya atas nama pribadi
maupun pemerintah daerah beserta
segenap masyarakat Kabupaten
Tulang Bawang kepada Bapak Devi
Freddy Muskitta.

“Kami juga mengucapkan
selamat dan sukses atas jabatan

yang barunya sebagai Kepala Kejaksaan Negeri Lebak,” ungkapnya.
Ferli menuturkan, semoga ditempat tugas yang baru, bapak beserta keluarga senantiasa

dimudahkan serta dilancarkan segala urusannya dan selalu mendapatkan perlindungan dari

Pj Bupati Kabupaten Tulang Bawang Barat Drs. M. Firsada, M.Si.

Gelar Pasar Murah, Bupati Firsada
Pastikan Stok Pangan Aman

Pj Bupati Ferli Yuledi Hadiri Pisah
Sambut Kajari Tulang Bawang

Pj Bupati Tulang Bawang Ir. Ferli Yuledi, SP., MM., MT saat
menghadiri acara ramah tamah pisah sambut Kepala Kejaksaan

Negeri Tulang Bawang.

 Bersambung ke hal.11 kol.1

 Bersambung ke hal.11 kol.1
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LAMPUNG BARAT, BN - Penjabat (Pj) Bupati
Kabupaten Lampung Barat Drs. Nukman, MM,
turut menyemarakkan perayaan Hari Ulang Ta-
hun (HUT) ke 79 kemerdekaan Republik Indone-
sia (RI) tingkat Kabupaten Lampung Barat, de-
ngan mengikuti seluruh rangkain kegiatan.

Rangkaian peringatan hari ulang tahun ke 79
tahun 2024 kemerdekaan Republik Indonesia ting-
kat Pemerintah Kabupaten Lampung Barat telah
selesai. Dikemas dengan cukup meriah dan bermakna.

Dimulai dari pengukuhan Pasukan Pengibar
Bendera Pusaka (Paskibraka) sebanyak 50 orang,
dalam kesempatan itu Nukman meminta para
angga Paskibraka yang telah dikukuhkan agar
menjaga jiwa nasionalisme, patriotisme, kepelo-
poran serta kepemimpinan yang telah terbentuk
dan dapat di inplementasikan pada kehidupan
sehari-hari.

“Sebagai putra-putri Indonesia terpilih kalian
harus mampu memberikan energi positif terha-
dap generasi muda lainnya serta masyarakat,”
pintanya.

“Harus mampu menunjukan keteladanan
sebagai pelajar yang berprestasi, berdisiplin dan
bermoral serta memiliki jiwa nasionalisme yang
tinggi,” sambungnya.

Kemudian dilanjutkan perlombaan tradisional
diantaranya balap karung, cukut undom, terom-
pah panjang, memasukkan paku dalam botol
yang diikuti oleh seluruh Organisasi Perangkat
Daerah (OPD) di lingkungan Pemerintah Kabu-
paten Lampung Barat. Dikatakan pria yang biasa
disapa Udo Nukman hal itu dilakukan salah satu
upaya untuk menggali, mempelajari dan melesta-
rikan permainan-permainan tradisional yang saat
ini sudah mulai pudar.

“Setiap tahun Pemerintah Kabupaten Lam-
pung Barat menggelar perlombaan-perlombaan
tradisional tujuannya untuk mempertahankan

warisan nenek moyang.
Dizaman yang semakin
moderent seperti saat ini
perlombaan tradisional
mulai kurang dige-
mari,” tuturnya.

Lalu, apel kehormatan dan renungan suci di
makam pahlawan Pekon Kubu Perahu Kecamatan
Balik Bukit. Nukman berharap renungan suci
tersebut dapat menjadi pemicu untuk menjadikan
semangat baru dalam kelanjutan perjuangan.

Kemudian, dihari Sabtu (17/8/2024) merupa-
kan puncak acara, seluruh elemen yang terlibat
dalam perayaan HUT kemerdekaan RI sudah si-
buk sedari pagi untuk mengikuti upacara pengi-
baran bendera Merah Putih yang berlangsung di
Lapangan Indrapati Cakranegara lingkungan per-
kantoran Pemerintah Daerah (Pemda) Kabupaten
Lampung Barat.

Bertindak selaku Inspektur upacara penaikan
Bendera Merah Putih Pj Bupati Lampung Barat
Drs. Nukman, MM, sementara ketua DPRD
Kabupaten Lampung
Barat bertugas memba-
cakan naskah Pro-
klamasi. Diikuti oleh
Forkopimda, Ketua TP
PKK Dra. Zelda Naturi
Nukman, Pj Sekda Drs.
Adi Utama, Asisten,
Staf Ahli Bupati,
Kepala Perangkat Dae-
rah, Camat, perwakilan
dari berbagai ormas
dan siswa-siswi.

Usai upacara ke-
naikan bendera Merah
Putih, Pj Bupati Lam-
pung Barat bersama

Forkopimda menyaksikan detik-detik Pro-
klamasi di Istana Merdeka secara virtual,
dilanjutkan ramah tamah kepada legiun vet-
eran sekaligus pemberian tali asih kepada
legiun veteran.

Dalam sambutannya, Pj Bupati Lampung
Barat mengatakan peringatan HUT Pro-
klamasi Kemerdekaan RI selain peringatan
seremonial yang dilakukan secara rutin, juga
merupakan sumber semangat, motivasi dan
kekuatan bagi bangsa dalam mewujudkan
cita-cita Proklamasi Kemerdekaan 17 Agus-
tus 1945.

Menurutnya, persembahan dari para
pahlawan yang telah berjuang membela

Negara Kesatuan RI merupakan perjuangan yang
tidak ternilai harganya bagi seluruh bangsa In-
donesia.

Dengan tegas Nukman mengatakan, semangat
patriotisme harus terus ditanamkan dalam diri
untuk mengenang jasa-jasa pahlawan dalam
memperjuangkan Kemerdekaan RI.

“Perjuangan zaman dulu dengan zaman seka-
rang berbeda. Jika perjuangan zaman dulu adalah
dengan mempertaruhkan nyawa untuk menjaga
kedaulatan NKRI sekarang perjuangan generasi
penerus adalah dengan mengisi kemerdekaan
untuk kesejahteraan rakyat,” tegas Pj Bupati Lam-
pung Barat Drs. Nukman, MM.

Dirinya menyatakan komitmen untuk terus
bekerja keras, sebagaimana yang telah dilakukan
oleh para pejuang, yakni dengan memberikan pela-

yanan yang terbaik un-
tuk kesejahteraan ma-
syarakat khususnya
masyarakat Lampung
Barat.

“Untuk itu, kami
atas nama Pemerintah
Daerah Kabupaten
Lampung Barat mem-
berikan penghormatan
setinggi-tingginya ke-
pada para pejuang vet-
eran yang telah ber-
juang untuk menjaga
tanah air kita hingga
bisa mencapai kemerde-
kaan,” ucapnya.

Sebagai generasi penerus Nukman mengajak
untuk terus memberikan penghormatan kepada
para pejuang yang telah gugur membela tanah
air dengan mempertaruhkan segalanya untuk
tanah air tercinta.

Usai ramah tamah dengan legiun veteran, Pj
Bupati Lampung Barat bersama Forkompimda
melakukan upacara kehormatan dan ziarah na-
sional ke makam pahlawan di pekon Kubu Pera-
hu Kecamatan Balik Bukit sebagai bentuk peng-
hormatan dan penghargaan kepada para pahla-
wan yang telah memperjuangkan Kemerdekaan
RI.

Dikatakan Nukman, dengan melakukan ke-
giatan ziarah nasional ke makam pahlawan ter-
sebut, juga untuk mengingatkan kepada penerus
bangsa agar tidak melupakan sejarah dan meng-
hormati jasa para pahlawan terdahulu.

“Sebagai penerus bangsa kita harus bersyukur
dan menghargai jasa-jasa para pahlawan yang
telah gugur dalam memperjuangkan kemerde-
kaan Indonesia dengan selalu berpedoman dan
meneladani sikap para pahlawan,” pungkasnya.

Pada sore hari, dilaksanakan upacara penuru-
nan bendera Merah Putih. Acara berjalan dengan
lancar dan berlangsung dengan khidmat. Ber-
tindak selaku Inspektur upacara penurunan ben-
dera Merah Putih Kapolres Lampung Barat AKBP
Rinaldo Aser, SH., S.Ik., M.Si.

Usai pelaksanaan upacara, Pj. Bupati Lam-
pung Barat menyampaikan ungkapan terima
kasih kepada seluruh lapisan masyarakat mulai
dari tingkat kecamatan, pekon, hingga tingkat du-
sun/pemangku yang telah ikut serta memeriah-
kan peringatan HUT tahun ini.

Di momen hari kemerdekaan, Pj. Bupati Nuk-
man mengajak masyarakat untuk terus menjaga
nilai-nilai kerukunan dan kebersamaan. Sebab,
kata Nukman, terbentuknya negara Indonesia
didasari oleh persatuan seluruh masyarakat yang
di dalamnya terdapat perbedaan antar suku, ras,
budaya hingga agama.

Namun, dengan perbedaan itu terbentuklah
yang dinamakan persatuan Indonesia sesuai
dengan sila ketiga dalam butir Pancasila. “Mari
kita jaga kerukunan dan kebersamaan demi ter-
ciptanya masyarakat yang damai dan sejahtera,”
pungkasnya.

(Adv/Taufik)

PENJABAT BUPATI NUKMAN TURUT SEMARAKKAN HUT RI KE - 79
       TINGKAT KABUPATEN LAMPUNG BARAT

BANDUNG, BN - DPRD
Provinsi Jawa Barat meng-
gelar Rapat Paripurna de-
ngan agenda Pengumuman
Pembentukan Fraksi-Fraksi
masa jabatan 2024-2029. Ra-
pat paripurna dipimpin
langsung oleh Ketua Semen-
tara DPRD Provinsi Jawa
Barat Taufik Hidayat turut
mendampingi Wakil Ketua
Sementara DPRD Provinsi
Jawa Barat Iwan Suryawan.
Turut hadir Penjabat (Pj)
Gubernur Jabar Bey Triadi
Machmudin.

Taufik Hidayat menye-
butkan, pada kesempatan
tersebut pihaknya telah me-
nerima usulan dari DPD/
DPW partai politik yang ber-
ada di DPRD Provinsi Jawa
Barat masa jabatan 2024-
2029 untuk pembentukan
fraksi beserta ketua, wakil
ketua, sekretaris dan benda-
hara yang terpilih.

“Merujuk pada Peratu-
ran Pemerintah no 12 Tahun
2018 tentang pedoman Pe-
nyusunan Tata Tertib dije-
laskan bahwa tugas pokok
pimpinan sementara DPRD
antara lain adalah memfa-
silitasi Pembentukan Fraksi-

Fraksi. Terkait hal dimaksud
kami telah melaksanakan
Rapat Pimpinan sementara
dengan perwakilan partai
politik pada tanggal 5 Sep-
tember 2024 dan telah ditin-
daklanjuti dengan penyam-
paian surat kepada ketua
DPD/DPW dan Parpol yang
ada di DPRD Provinsi Jawa
Barat,” jelas Taufik Hidayat,
Kota Bandung, Jumat (6/9/
2024).

Setelah pengumuman
pembentukan fraksi-fraksi
beserta Ketua, Wakil Ketua,
Sekretaris dan Bendahara
yang disampaikan Plh Se-
kretaris DPRD Provinsi Jawa
Barat Iis Rostiasih, jumlah
fraksi yang sudah terbentuk
saat ini adalah Sembilan (9)
fraksi yaitu Fraksi Partai Ge-
rakan Indonesia Raya (Ge-
rindra), Fraksi Partai Keadi-
lan Sejahtera (PKS), Fraksi
Partai Golongan Karya (Gol-
kar), Fraksi Partai Demokrasi
Indonesia Perjuangan (PDIP),
Fraksi Partai Kebangkitan
Bangsa (PKB), Fraksi Partai
Demokrat, Fraksi Partai Nas-
dem, Fraksi Partai Amanat
Nasional (PAN) dan Fraksi
Partai Persatuan Pemba-

menjadi acuan dasar untuk
kepentingan administrasi
kelembagaan.

“Dengan telah diumum-
kannya fraksi-fraksi DPRD
Provinsi Jawa Barat maka
secara resmi kami akan men-
jadikan dasar bagi pemben-
tukan nomenklatur untuk
kepentingan administrasi
kelembagaan di DPRD Pro-
vinsi Jawa Barat,” tutup Tau-
fik Hidayat.

Berikut Rekapitulasi
Susunan Fraksi DPRD Pro-
vinsi Jawa Barat masa jaba-
tan 2024-2029:

FRAKSI GERINDRA; 1.
Ir. Prasetyawati, MM, Ketua,
2. H. Heri Ukasah Sulaeman,
S.Pd., M.Si., M.Hum, Wakil
Ketua 1, 3. Rizaldy Danar
Priambodo, Sekretaris, 4.
Tobias Ginanjar Sayidina,
S.A.P, Wakil Sekretaris, 5.
Dra. Hj. Lina Ruslinawati,

Bendahara
FRAKSI PKS ; 1. KH. Drs.

Tetep Abdulatip, Ketua, 2.
Tedy Rusmawan, A.T., M.M.,
Sekretaris, 3. Iin Nur Fatinah,
A.Md., Bendahara

FRAKSI PARTAI GOL-
KAR ; 1. Drs. H. Yod Minta-
raga, MPA, Ketua, 2. H. Phi-
nera Wijaya, SE, Wakil Ke-
tua.  3. DR. H. Farabi El Fouz
A, Rafiq, Sp.A, M.Kes, Se-
kretaris,  4. Dra. Hj. Euis Ida
Wartiah, M.Si, Bendahara

PARTAI SOLIDARITAS
INDONESIA ;  1. Iwan Kos-
wara, S.Pd.I

FRAKSI PARTAI DEMO-
KRASI INDONESIA PERJU-
ANGAN ;  1. Dr. Hj. Ineu
Purwadewi Sundari, S.Sos.,
M.M., Ketua, 2. H. Muham-
mad Jaenudin, S.Ag., M.H,
Wakil Ketua,  3. Dr. H. Tom
Maskun, M.Pd, Sekretaris, 4.
Bambang Mujiarto, S.T,
Wakil Sekretaris, 5. Hj. Nia
Purnakania, S.H., M.Kn,
Bendahara.

FRAKSI PARTAI KE-
BANGKITAN BANGSA ;  1.
Asep Suherman, Ketua, 2.
Taufik Nurrohim, S.Psi,
Sekretaris, 3. Muhamad
Rochadi, Bendahara.

FRAKSI PARTAI DE-
MOKRAT ; 1. Dr. Hj. Rat-
nawati, M.KKK, Ketua,

2. Dede Chandra Sas-
mita, S.AG., M.PD, M.H,
Wakil Ketua, 3. H. Saeful
Bachri S.H., M.AP, Sekre-
taris, 4. H. Jenal Aripin,
Bendahara

FRAKSI PARTAI NAS-
DEM ; 1. Mamat Rachmat,
M.Si., Ketua, 2. M. Rizky,
Wakil Ketua, 3. H. Onnie
Soerono Sandi, S.E., Sekre-
taris, 4. Sri Wahyuni Utami,
Bendahara.

 FRAKSI PARTAI AMA-
NAT NASIONAL; 1. H.M.
Hasbullah Rahmad, S.Pd.,
M.Hum, Ketua, 2. Permadi
Dalung, SE.,.M.M., Wakil
Ketua, 3. H. Raden Tedi, S.T.,
Sekretaris, 4. Hj. Dessy
Susilawaty S.Pd.I, Benda-
hara

FRAKSI PARTAI PER-
SATUAN PEMBANGU-
NAN; 1. H. Zaini Shofari,
S.Hi., M.Ikom., Ketua, 2. H.
Mohamad Romli, A.Md,
Wakil Ketua, 3. H. Arief
Maoshul Affandy, S.Pd.I,
Sekretaris, 4. H. Aten Mu-
najat, Bendahara.

(Adv/San)

ngunan (PPP). Untuk diketa-
hui, Partai Solidaritas Indo-
nesia (PSI) mengajukan surat
permohonan untuk berga-
bung dengan Fraksi Partai
Golongan Karya DPRD
Provinsi Jawa Barat.

Rapat Paripurna kali ini,
lanjut Taufik Hidayat, pe-
ngumuman pembentukan
fraksi-fraksi DPRD Provinsi
Jawa Barat masa jabatan
2024-2029 tersebut akan

info PARLEMEn jAbAR

Rapat Paripurna DPRD Jabar Umumkan Pembentukan Fraksi-Fraksi Masa Jabatan 2024-2029

Suasana Rapat Paripurna DPRD Jabar dengan agenda pengumuman Pembentukan Fraksi-Fraksi
Masa Jabatan 2024-2029.

“Perjuangan zaman dulu dengan zaman sekarang

berbeda. Jika perjuangan zaman dulu adalah dengan

mempertaruhkan nyawa untuk menjaga kedaulatan NKRI

sekarang perjuangan generasi penerus adalah dengan

mengisi kemerdekaan untuk kesejahteraan rakyat,” tegas Pj

Bupati Lampung Barat Drs. Nukman, MM.

Berbargai moment kegiatan perayaan Hari Ulang Tahun (HUT)
Kemerdekaan Republik Indonesia (RI) ke 79 tingkat Kabupaten

Lampung Barat yang diikuti oleh Penjabat (Pj) Bupati
Kabupaten Lampung Barat Drs. Nukman, MM. (Taufik)
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PAGAR ALAM, BN - Memperingati Hari Ulang
Tahun (HUT) Republik Indonesia (RI) ke-79 tahun,
Pemerintah Kota Pagar Alam melaksanakan upacara
pengibaran Bendera Merah Putih dan Peringatan
Detik-Detik Proklamasi di Lapangan Merdeka, Alun-
Alun Utara Kota Pagar Alam, Sabtu /17/08/2024/.

Bertindak sebagai Inspektur Upacara Pj Walikota
dipimpin oleh Kapten Infantri Arif Nor Rochman,
serta pembacaan Teks Proklamasi Kemerdekaan In-
donesia oleh Ketua DPRD Kota Pagar Alam.

Selanjutnya pada pelaksanaan Pengibaran
Bendera Merah Putih oleh Pasukan Pengibar
Bendera Pusaka (Paskibraka) Kota Pagar Alam berjalan dengan sukses dan upacarapun berlangsung
dengan Khidmad.

Sebelum rangkaian acara dimulai dengan melaksanakan pengibaran bendera merah putih yang
diiringi dengan lagu kebangsaan “Indonesia Raya” Moment ini tidak hanya menandai awal dari

upacara, tetapi juga menjadi simbol kekuatan dan
persatuan bangsa indonesia.

Dalam pidato resminya, Penjabat Walikota H.
Lusapta Yudha Kurnia, SH, mengajak seluruh
masyarakat untuk menanamkan semangat
nasionalisme dan rasa syukur atas kemerdekaan
yang telah diraih. “Peringatan ini adalah bentuk
refleksi atas perjuangan para pahlawan serta
panggilan untuk terus berkonstribusi dalam
pembangunan negara dan daerah,” ungkapnya.

Kapolres Pagaralam, AKBP Erwin Aras Genda,
SH, SIK, MT, juga menyampaikan pesan penting

mengenai peran masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban. ia menekankan bahwa
kemerdekaan bukan hanya tentang merayakan hari bersejarah, tetapi juga tentang komitmen bersama
untuk mewujudkan masyarakat yang aman dan sejahtera.

Selain itu pantauan langsung dari awak media di lapangan, dalam memperingati hari kemerdekaan
Republik Indonesia yang Ke-79 Kegiatan upacara ini dihadiri oleh berbagai elemen dari pejabat
pemerintah, TNI, Polri, veteran, pelajar, hingga masyarakat dan tokoh masyarakat kota Pagar Alam.

Pelaksanaan dimulainya upacara di mulai pada pukul 09.30 WIB, dengan diawali laporan komandan
upacara kepada inspektur upacara, yang di pimpin langsung oleh Walikota Pagar Alam, Hj Lusapta
Yudha Kurnia.

Dalam prosesi kegiatan ini, seluruh peserta upacara berdiri tegak dengan penuh khidmat
menyaksikan pengibaran bendera sang Merah Putih oleh Pasukan Pengibar Bendera Pusaka
(Paskibraka) Pagar Alam yang
terdiri dari putra-putri terbaik
di Kota Pagar Alam. (Adv/
Leo)

Tim Besar Dikukuhkan, Kecamatan Wanareja
dan Dayeuhluhur Siap Menangkan Syamsul – Ammy

CILACAP, BN – Mantan
Camat Dayeuhluhur Rosi-
kin bersama Drs. Farid
Ma’ruf, S.T, M.M Kehadi-
rannya Ketua Tim Keme-
nangan Calon Bupati Kabu-
paten Cilacap tahun 2024-
2029 Syamsul -Ammy.  Me-
rupakan Aset buat Mendu-
lang Suara Syamsul -Ammy,
dibuktikan dengan Keha-
dirannya Ribuan Relawan
dari dua Kecamatan Wana-
reja dan Kecamatan Da-
yeuhluhur, Tim Besar sudah terbentuk dari Mulai tingkat
Kecamatan sampai Desa di acara Tim Besar Pengukuhan
“Syamsul -Ammy” tepatnya di Pabrik WBI, Jln raya banjar-
majenang Desa Panulisan timur Kecamatan Dayeuhluhur
Kabupaten Cilacap, dimana Para Pengurus Tim Kecamatan
Wanareja dan Kecamatan Dayeuhluhur Kabupaten Cilacap
Jawa Tengah, Rabu 4.09.2024.

Calon Bupati Kabupaten Cilacap Dr.Syamsul Auliya
Rahman S.STP.M.Si ,Dalam Orasinya menyampaikan Visi
“Cilacap Maju dan Besar”, untuk Misinya Mewujudkan
Kemandirian daerah dalam menggali semua Potensi daerah
untuk meningkatkan Perekonomian dan Kesejahteraan
masyarakat, Menciptakan rasa aman dan nyaman untuk
Masyarakat juga Para Pelaku Investor, menjadikan Cilacap
yang unggul dan Juara dalam bidang pendidikan dan
Pelayanan masyarakat, Mewujudkan Cilacap menjadi

CILACAP, BN -
Peningkatan Kese-
hatan Melalui Kegi-
atan Kader Posyandu
di Desa Sidamulya
Kecamatan Wanareja
Kabupaten Cilacap
Jawa Tengah yang
dihadiri langsung
oleh Sekretaris Keca-
matan Wanareja Rita
Mariana, SE. M.M,
Suwarno Kepala desa

Sidamulya, Bidan Etika Prasetyaningsih, dan Kelompok Posyandu dari delapan dusun yang
ada di desa Sidamulya Kec Wanareja Kab Cilacap.

Suwarno Kades Sidamulya mengatakan Pemerintah Desa Sidamulya sangat
mendukung sepenuhnya para kader pengurus posyandu Sidamulya dengan banyak
memberikan kemudahan juga bantuan apa yang dibutuhkan untuk meningkatkan Kerja
Posyandu yang merupakan sangat banyak membantu Peningkatan Kesehatan ibu hamil
dan anak, dengan memberikan kegiatan Bimtek, memfasilitasi Seragam kader Posyandu
juga memberikan bantuan lainnya yang bisa meringankan ekonomi kader posyandu.

Bidan Etika Prasetyaningsih mengatakan dalam Kegiatan Kader Posyandu Sida-
mulya yang biasa dilaksanakan Satu bulan sekali guna untuk memberikan arahan bagi
para kader Posyandu Sidamulya terkait Kesehatan ibu hamil dan anak,memantau
pertumbuhan dan perkembangan bayi dan balita, mendeteksi lebih dini balita stanting,
gizi buruk atau gizi kurang,mendekatkan pelayanan kesehatan kepada masyarakat
terutama ibu dan anak.

Sekretaris Kec Wanareja Rita Mariana, SE. M.M, mengatakan Pemerintah Kecamatan
Wanareja sangat Apresiasi terhadap Kegiatan Kader Posyandu Sidamulya yang dimana
sangat berperan penting dalam membantu Peningkatan Kesehatan ibu hamil dan anak.

“Apalagi dukungan semangat yang diberikan pemerintah Desa Sidamulya yang
sangat membantu menunjang Kreativitas Kegiatan Kader Posyandu Sidamulya,Tetap
semangat dan jaga kesehatan para kader Posyandu, karena kader Posyandu merupakan
Pahlawan bagi keluarga ibu hamil dan anak yang selalu bekerja untuk meningkatkan
kesehatan keselamatan ibu hamil dan anak,” ungkapnya.  (Asep Saepudin)

Semangat Kader Posyandu Sidamulya Tingkatkan
Pelayanan Kesehatan Ibu Hamil dan Anak

Daerah berwirausaha dalam
memanfaatkan PO mening-
katkan Potensi mening-
katkan Pendapatan Asli
Daerah, Meningkatkan
pelayanan masyarakat,
Mewujudkan birokrasi yang
aktif menggali sumber ang-
garan untuk meningkatkan
percepatan pembangunan,
mewujudkan sumber daya
manusia dan masyarakat
yang memegang nilai nilai
agama dalam kehidupan

sehari-hari dalam segala bidang.
Adapun Keseriusan dan komitmen secara Pribadi

Dr.Syamsul Auliya Rahman S.STP.M.Si ,Dalam Orasinya
mengatakan bilamana ia menjadi Bupati Kabupaten Cilacap
tidak akan main Proyek, tidak jual beli jabatan, Siap
menyumbangkan seluruh Gajinya selama menjabat untuk
Kemasyarakatan. “Alhamdulillah Niat saya selalu didukung
oleh dr.ira Tantri Santika sebagai istri yang Punya tujuan
sama untuk membangun Cilacap lebih baik lagi,” ung-
kapnya.

Rosikin Mantan camat Dayeuhluhur berharap, “kita
untuk menyatukan Pilihan untuk Memenangkan Syamsul
-Ammy Karena Cilacap membutuhkan Pemimpin yang
benar benar tulus mewujudkan Pembangunan Cilacap yang
tidak membebani masyarakat tapi memudahkan kepenti-
ngan masyarakat,” ujarnya.  (Asep Saepudin/ Carsono Apung)

Pengukuhan Tim Besar untuk menangkan Syamsul – Ammy.

PAGARALAM, BN- Calon Walikota Pagaralam H Alpian Maskoni, SH, M.Si dan wakil walikota
Alfikriayansah (ALAF), hari ini kamis (29/8/2024) mendaptarkan ke Komisi Pemilihan Umum
(KPU) Jalan Laskar Wanita Mentarjo komplek perkantoran Gunung Gare kota Pagaralam.

H. Alpian Maskoni – Alfikriayansah (ALAF) di antar langsung oleh ribuan masa ke kantor
KPU Pagaralam. “Sesuai dengan jadwal yang telah ditetapkan oleh KPU, kami memilih mendaftar
di hari terakhir, Semua dokumen yang diperlukan telah kami siapkan dan diserahkan bersama
tim kampanye serta partai pengusung dan pendukung, yaitu PDI Perjuangan, Partai Hanura dan
partai Perindo ke KPU telah menyatakan dokumen tersebut Semoga sudah lengkap,” kata Alpian

Satu partai politik terakhir yang bergabung, partai Perindo, memberikan dukungan secara resmi
kemaren di rumah kediaman.

H Alpian menjelaskan, alasan memilih hari terakhir pendaftaran adalah agar segala proses
administrasi dapat diselesaikan lebih cepat sesuai yang dibutuhkan, ada waktu untuk perbaikan
dokumen sebeum batas waktu yang ditentukan.

Proses pendaftaran tadi H. Alpian Maskoni berpasangan dengan Alfikriyansah di KPU
berlangsung cepat, hanya sekitar beberapa menit, mirip dengan proses pendaftaran lima tahun
lalu saat Alpian mencalonkan diri. Setelah pendaftaran ini, Alpian – Alfikriyansah akan menjalani
pemeriksaan kesehatan di RSU Mohammad Hoesin Palembang. “KPU akan melanjutkan proses
verifikasi, dan besok kami dijadwalkan untuk pemeriksaan kesehatan,” lanjut Alpian.

Ketua KPU Kota Pagaralam Ibrahim Putra yang juga di dampingi segenap Komisioner,
menyatakan bahwa dokumen yang diserahkan H. Alpian Maskoni – Alfikri atau dengan jarfon
ALAF telah lengkap dan memenuhi syarat. KPU akan memverifikasi dan memeriksa dokumen
tersebut,” katanya. “Proses verifikasi akan dilakukan dalam dua tahap: pengecekan kebenaran
dan keabsahan dokumen. Jika ada yang belum sesuai, dokumen administrasi masih dapat
dilengkapi dan diperbaiki,” jelasnya.

KPU Kota Pagaralam juga telah menjadwalkan pemeriksaan kesehatan untuk pasangan H.
Alpian dan Alfikri di RSUP Mohammad Hoesin Palembang pada tanggal 31 Agustus 2024. Sebelum
pemeriksaan, alpian – Alfikri disarankan untuk berpuasa mulai pukul 10.00 WIB.

Diketahui bersama, pada tanggal (27/8/2024) sebelumnya Paslon Hepy-Efsi mendaftar, dan
kemaren pada taggal 28-8- 2024 Pasangan Calon Wako -Wawako Ludi Oliansyah,ST dan Bertha
Edhar,Mkn ( Luber). (Leo)

Penjabat Walikota Pagar Alam H. Lusapta Yudha Kurnia, SH,
Sukses Pimpin Upacara Peringatan HUT Kemerdekaan RI Ke 79

Penjabat Walikota Pagar
Alam H. Lusapta Yudha

Kurnia, SH, berfoto
Bersama Forkompimda,

tokoh Masyarakat, para
pejabat dan tamu

undangan.

Penjabat Walikota Pagar Alam H. Lusapta Yudha Kurnia,
SH, saat menyerahkan bendera merah putih ke Paskibraka.

Pasangan ALAF Resmi Daftar Pilkada
di KPU Kota Pagaralam

Pasangan Calon Walikota Pagaralam H Alpian Maskoni, dan wakil walikota Alfikriayansah (ALAF ),
saat mendaptar di KPU Kota Pagaralam. (leo)

Kader Posyandu Desa Sidamulya Kecamatan Wanareja
Cilacap saat memberi penyuluhan.

ASAHAN, BN -  Bupati
Asahan H. Surya BSc meng-
ikuti pengajian akbar Attaha-
dul Amam di Desa Teluk
Dalam Kecamatan Teluk
Dalam, Rabu (11/09/2024).
Tampak Hadir Ketua TP-
PKK Kabupaten Asahan,
Mewakili Dandim 0208/AS,
Mewakili Kapolres Asahan,
Asisten, OPD, Camat, Forko-
pincam, Kepala Desa serta
para jamaah lainnya

Sambutan camat teluk
Dalam Mahyuni Z. Bugis, S.
STP. mengucapkan terima
kasih kepada Bupati Asahan
beserta rombongan yang
telah hadir mengikuti pe-
ngajian akbar ini. “Pengajian
ini kami rangkai dengan
penyantunan anak yatim

Bupati Asahan H. Surya BSc.

Bupati Asahan Ikuti Pengajian Akbar Attahadul Amam

dan kaum duafa”
Sebelum memulai pida-

tonya Bupati Asahan mem-
berikan santunan secara
simbolis kepada Anak Yatim
dan kaum duafa. Selanjut-
nya dalam pidatonya Bupati
mengatakan bahwa tujuan
utama pengajian akbar ini

adalah untuk lebih meng-
ingat dan meningkatkan
ketaqwaan kita kepada Al-
lah SWT dan meningkatkan
kesadaran masyarakat
dalam menjalankan syariat
dan syiar Islam dalam ke-
hidupan kita sehari-hari.
Semoga Allah selalu mem-

berikan yang terbaik buat
masyarakat kita ini, dan juga
kebaikan dan kesejahteraan
bagi seluruh masyarakat
asahan untuk dapat hidup
aman, damai, sejahtera di-
bawah ridha ilahi.

“Dalam waktu dekat kita
akan melaksanakan pesta
demokrasi Pemilihan Kepala
Daerah Gubernur, Wakil
Gubernur, Bupati dan Wakil
Bupati saya mengharapkan
khususnya kepada masyara-
kat untuk dapat membantu
Pemerintah untuk mencipta-
kan atmoster yang kondusif,
menjaga kedamaian, dan
santun selama pemilu ada-
lah tanggungjawab kita ber-
sama seluruh bangsa, tanpa
terkecuali.” tandasnya. (tp)

“Penting sangat karena
koordinasi dengan
pemerintah. saya pernah
bercanda dengan Pak
Alex (Alexander
Marwata), saya kirimi
satu link pemberitaan. Pak
Alex, lebih mudah Ormas
ya ketemu Pak Presiden
daripada pimpinan KPK,”
kata Nawawi di Bogor,
Jawa Barat, Kamis (12/9),
dikutip dari Detik.com.

Nawawi mengaku
presiden tidak pernah
mengundang dirinya
untuk membicarakan

KPK. Nawawi menyebut
baru sekali bertemu
dengan Presiden. “Kami
itu ada beberapa kali
mengajukan permohonan
untuk menghadap. Satu
kali aja itu dipenuhi
kaitannya dengan rencana
penyelenggaraan
Hakordia. Pada waktu itu.
Satu kali,” ujarnya.

“Hanya satu momen di
acara kami berharap bisa
bicara dengan presiden
tentang segala kondisi
Komisi Pemberantasan
korupsi, ketika pergantian

pimpinan,” ujarnya
menambahkan.

Nawawi mengatakan
bahwa koordinasi dengan
pemerintah perlu
dilakukan. Dirinya pun
mengajak sejumlah
jajarannya untuk bertemu
dengan perwakilan
pemerintah. “Saya pernah
mengajak Pak Alex, Pak
Ghufron, Pak Johanis
Tanak, bahkan Deputi
Penindakan, Deputi
Korupsi saya ajak bicara
dengan Menko Polhukam
yang baru,” ucapnya. (*)

Katua KPK ... Sambungan hal 1



Pj Bupati Beri Semangat Para Atlet Kabupaten Pinrang
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PINRANG, BN - Pj
BupatiPinrang, H. Ahmadi
Akil, S.E., M.M., hadir
langsung memberikan
semangat kepada para
atlet asal Kabupaten Pin-
rang yang berlaga di ajang
Pekan Olahraga Nasional
(PON) XXI Aceh-Sumatera
Utara, Selasa (10/9/2024)

Kehadiran Pj. Bupati ini
bertujuan untuk membe-
rikan motivasi langsung
kepada para atlet agar
mampu meraih prestasi

gemilang dan mengharumkan nama Pinrang di ajang olahraga nasional empat tahunan
tersebut.

Dalam penyampaiannya, Pj. Bupati H. Ahmadi Akil menyampaikan bahwa
dukungan pemerintah daerah terhadap atlet yang bertanding di PON merupakan
bentuk apresiasi atas kerja keras dan dedikasi mereka.

“Kehadiran kami di sini diharapkan dapat memberikan dorongan semangat kepada
para atlet Pinrang, agar mereka bisa tampil maksimal, mendulang prestasi, dan
mengharumkan nama baik daerah di tingkat nasional,” ungkap Pj. Bupati Ahmadi Akil.

Pj. Bupati juga menekankan pentingnya semangat sportivitas dan kerja keras dalam
setiap pertandingan. Dirinya berharap agar para atlet Pinrang dapat menunjukkan
performa terbaik mereka dan membawa pulang medali, sekaligus menjadi inspirasi
bagi generasi muda lainnya di Kabupaten Pinrang.

“Kami yakin, dengan semangat dan persiapan yang matang, atlet-atlet Pinrang
mampu bersaing dengan yang terbaik di tingkat nasional. Semoga atlet dari kabupaten
Pinrang bisa pulang dengan kebanggaan dan prestasi untuk Pinrang,” tambah Pj.Bupati
Ahmadi Akil.

Kehadiran Pj. Bupati Ahmadi Akil ini tidak hanya menjadi suntikan motivasi bagi
para atlet, tetapi juga bentuk komitmen pemerintah daerah dalam mendukung
pengembangan bakat olahraga di Kabupaten Pinrang. (*/S)

BOGOR, BN - Pemerin-
tah Kabupaten Bogor me-
lalui Bappedalitbang akan
mengembangkan Geopark
Pongkor yang kini berganti
nama menjadi Geopark
Bogor Halimun Salak. Hal
ini dibahas bersama seluruh
Perangkat Daerah, se Keca-
matan wilayah Barat Kabu-
paten Bogor, serta para aka-
demisi melalui rapat konsep
desain besar pembangunan
kawasan Geopark Bogor Ha-
limun Salak, acara berlang-
sung di ruang rapat Cisada-
ne Bappedalitbang Kab
Bogor, Selasa pekan lalu.

Sekretaris Bappedalit-
bang Kab Bogor, Endik Su-
piani mengungkapkan, po-
tensi geologi yang tersebar di
15 wilayah Barat Kabupaten
Bogor ini sangat luar biasa,
tentunya dalam pengemba-
ngannya dibutuhkan kola-
borasi dan sinergi baik itu
dengan para pengusaha, or-

Selanjutnya, Team Lea-
der PT. Alocita Mandiri,
Deni Lesmana menjelaskan,
bahwa desain besar pemba-
ngunan kawasan Geopark
Bogor Halimun Salak men-
cakup 15 Kecamatan yang
ada di wilayah Barat Kabu-
paten Bogor. Beberapa tahap
yang akan dilakukan yakni,
melakukan survei untuk me-
nentukan salah satu keca-
matan yang akan dijadikan
lokasi khusus pengemba-
ngan yang kemudian akan
dilanjutkan ke 14 Kecamatan
lainnya sesuai dengan po-
tensinya masing-masing
agar menjadi wisata tematik.

“Pengembangan Geo-
park Bogor Halimun Salak
ini penting untuk dilakukan,
guna menjaga warisan alam
sebagai modal pembangu-
nan, perlindungan nilai geo-
logi dan biologi, pengem-
bangan pariwisata,” ujar
Deni Lesmana. (eml)

MANGGAR, BN – Dinas Pertanian dan Ketahanan
Pangan (Distangan) Kabupaten Belitung Timur terus
menggalakkan Gerakan Menanam Pangan di Peka-
rangan (Gempar). Di tahun ke tiga ini sudah banyak
manfaat yang dirasakan langsung oleh masyarakat dan
pemerintah.

Gerakan ini untuk terus memotivasi masyarakat
terutama Kelompok Wanita Tani, Kelompok Tani,
Organisasi Masyarakat hingga perorangan, serta pe-
nyuluh pertanian untuk terus memanfaatkan peka-
rangan, Distangan bahkan menyatakan akan terus
melanjutkan program ini. Tidak hanya bantuan bibit,
hadiah uang tunai bagi pemenang lomba juga diberikan.

Kepala Distangan Kabupaten Beltim, Haryanto mengatakan program ini telah mening-
katkan kesadaran peran dan partisipasi masyarakat dalam mewujudkan pola konsumsi
pangan yang Beragam, Bergizi, Seimbang dan Aman (B2SA). Sekaligus juga terbukti mampu
mengurangi beban pengeluaran masyarakat untuk berbelanja pangan.

“Kita ingin kegiatan ini terus berlanjut dengan mengotimalkan pemanfaatan potensi
lahan pekarangan untuk meningkatkan akses dan ketersediaan serta konsumsi pangan.
Peningkatan partisipasi kelompok wanita terutama untuk mengembangkan dalam kegiatan
ekonomi keluarga melalui pemasaran dan kemandirian pangan,” kata Danton sapaan
sehari-hari Haryanto saat acara Puncak Lomba Gerakan Menanam di Pekarangan
(GEMPAR) dalam Rangka Mendukung Program “Yuk ke Ume” Tahun 2024 Halaman
Distangan, Rabu (11/9/24).

Bahkan diungkapkan Danton, dari survei dengan luasan lahan 100 meter persegi, satu
keluarga dapat memenuhi sebagian kebutuhan protein dan vitamin. Ditambah pula, dapat
menghemat pengeluaran keluarga untuk pangan Rp200.000 per bulan.

“Program ini diharapkan mampu menurunkan ketergantungan produk pangand dari
luar daerah. Untuk pemenuhan kebutuhan pangan asal hewan kita juga akan bekerjasama
dengan PT SMM untuk ternak sapi bagi masyarakat di sekitar perkebunan sawit,” ujar
Danton. (diskominfo/as)

ganisasi masyarakat dan se-
luruh masyarakat Kabupa-
ten Bogor.

“Kami juga mengundang
seluruh perguruan tinggi
yang ada di Bogor untuk
bersama-sama diskusi meng-
konsep desain besar bagai-
mana pengembangan Geo-
park Bogor Halimun Salak
ke depannya,” ungkap Se-
kretaris Bappedalitbang.

Endik Supiani berharap
dengan konsep desain yang
dimatangkan bersama-
sama, tidak hanya dapat me-

Bupati Asahan Hadiri Pengucapan Sumpah Janji
Anggota DPRD Asahan Periode 2024 - 2029

ASAHAN,  BN- Bupati
Asahan, H. Surya BSc Hadiri
pengucapan sumpah/janji
Anggota DPRD Kabupaten
Asahan Masa Jabatan 2024 -
2029  di Aula Rambate Rata
Raya, lantai dua Kantor
DPRD Kabupaten Asahan
Senin (09/09/2024).

Pelantikan Anggota
Dewan Perwakilan Rakyat
(DPR) KabupatenAsahan
Periode 2024 - 2029 dilaksanakan dalam rapat Paripurna
Dewan yang dipimpin oleh Wakil Ketua DPRD Asahan H.
Benteng Panjaitan dan dihadiri oleh Bupati Asahan, Wakil
Bupati Asahan, Kapolres Asahan, Dandim 0208 Asahan,
Mewakili Danlanal Asahan, Pengadilan Negeri Kabupaten
Asahan, Mewakili Kejaksaan Negeri Asahan, Ketua TP PKK
Asahan, WakilKetua I TP PKK Asahan, OPD, Para Camat
Dan rekan rekan media persserta Tamu Undangan Lainnya.

Sekretaris DPRD Kabupaten Asahan Syahrul Efendi
Tambunan, SH,  dalam hal ini membacakan Surat Keputusan
Pj Gubernur Sumatera Utara Nomor 188.44/517/KPTS/
2024 tentang peresmian pemberhentian anggota dewan
perwakilan rakyat Daerah Kabupaten Asahan masa jabatan
2019 - 2024 dan Peresmian pengangkatan anggota Dewan
Perwakilan Rakyat Daerah Kabupaten Asahan masa Jabatan
2024 - 2029.

Kemudian Syahrul Efendi, membacakan Pengumuman

Nomor 200.1.5.9/1013/
Persidangan.Setwan/IX/
2024 tentang pimpinan se-
mentara DPRD Kabupaten
Asahan, dengan demikian
saudara Ketua DPRD Se-
mentara H. EfiIrwansyah
Pane, M. K. M dan saudara
Wakil Ketua Rosmansyah S.
TP. Terlihat pengambilan
sumpah/janji 45 anggota
DPRD Kabupaten Asahan

periode 2024- 2029 dipandu oleh Ibu Ketua Pengadilan
Negeri Kisaran Halida Rahardhini, S.H., M.Humdan selan-
jutnya dilaksanakan penandatanganan berita acara serta
penyematan lencana DPRD.

Kemudian penyerahan palu sidang dari pimpinan DPRD
yang lama oleh H. Benteng Panjaitan ke Pimpinan sidang
Sementara oleh H. EfiIrwansyah Pane, M. K. M.

Pidato Mentri Dalam Negeri, Muhammad Tito Karna-
vian yang disampaikan oleh Bupati Asahan, H. Surya BSc
mengucapkan terimakasih kepada seluruh pihak penye-
lenggara yang terlibat, baik komisi penyelenggara pemilihan
umum badan pengawas pemilu, dewan kehormatan penye-
lenggara pemilu, Pemerintah Daerah, pihak keamanan,
TNI/Polri rekan rekan media pers serta seluruh masyarakat
yang telah berkalobarasi dan bekerjasama turut mensuk-
seskan pelaksanaan pemilu dalam nuansa yang demokratis,
lancar dan damai. (tp)

Pengucapan Sumpah Janji Anggota DPRD Asahan Periode 2024 - 2029

Pemkab Bogor Kembangkan Geopark Halimun
Salak, Kolaborasi Dengan Pihak Swasta

Pembahasan Geopark Halimun Salak di Bappedalitbang Kab Bogor. (eml)

Pj BupatiPinrang, H. Ahmadi Akil, saat memberikan semangat
kepada para atlet asal Kabupaten Pinrang yang berlaga di ajang

PON XXI Aceh-Sumatera Utara.

MANGGAR, BN – Seba-
nyak 50 pengurus Organi-
sasi Masyarakat dan Lemba-
ga Swadaya Masyarakat
(LSM) mengikuti Sosialisasi
Pembinaan dan Pemberda-
yaan Organisasi Masyarakat
di Restoran Fega Manggar,
Kamis (12/9/24).

Sosialiasi ini untuk me-

ngajak para pengurus ormas
dan LSM ikut berpartisipasi
aktif mengawasi jalannya
proses tahapan Pemilihan
Kepala Daerah terutama saat
masa Kampanye.

Kegiatan yang digelar
Badan Kesatuan Bangsa dan
Politik (Kebangpol) Kabu-
paten Beltim ini juga sempat
dilaksanakan Deklarasi
Pemilukada Damai 2024. Di
mana isi deklarasinya ikut
mengajak masyarakat dan
mensukseskan Pilkada.

“Sosialiasi ini lebih ke-
pada mengajak masyarakat
untuk berpartisipasi aktif
dalam menyampaikan aja-
kan kepada masyarakat un-
tuk hadir pada 27 Novem-
ber, saat hari pemungutan
suara pemilihan kepala
daerah di Kabupaten Bel-
tim,” kata Kepala Badan Kes-

Banyak Manfaat, ‘Gempar’ Akan
Terus Dilanjutkan Distangan Beltim

Bupati Beltim Burhanudin. (ist)

Kepala Kesbangpol Beltim
Evi Nardi.

Kesbangpol Beltim Ajak LSM dan Ormas Aktif Awasi Kampanye

MANGGAR, BN – Badan Pembina
Olahraga Korps Pegawai Negeri RI (Bapor
Korpri) Kabupaten Belitung Timur meng-
gelar turnamen antar pegawai di lingku-
ngan Pemkab Beltim. Turnamen ini digelar
dalam rangkaian peringatan Hari Olahraga
Nasional (Haornas) 9 September 2024 lalu
dan HUT Korpri ke-52.

Turnamen ini baru pertama kali digelar,
sejak Bapor Kopri Beltim terbentuk 2022
lalu. Cabang olahraga yang dipertanding-
kan terdiri dari Catur, Voli Putri,
Bulutangkis Putra-Putri, Futsal Putra dan
Tenis Meja.

Ditemui saat pertandingan Final Voli Putri di lapangan Voli Outdoor GOR Damar,
Ketua Bapor Kopri Beltim, Sarjano mengatakan turnamen ini lebih kepada untuk
menggiatkan lagi olahraga di kalangan ASN. Sekaligus pula ajang silaturahmi dengan
sesama pegawai Pemkab Beltim.

Sesuai namanya ajang ini diperuntukkan untuk pegawai ASN (PNS dan PPPK). Namun
mengingat keterbatasan SDM yang ada di tiap OPD, pegawai non ASN masih diperbolehkan

ikut dengan syarat.
“Syaratnya tetap harus 50
persen ASN. Misalnya
voli ini olahraga tim, di
lapangan harus minimal
3 orang ASN dalam satu
tim. Begitu pula dengan
Bulutangkis dan cabor
lainnya,” jelas Sarjano,
Jum’at (13/9/24).

Terkait pendanaan,
Mantan Kepala Dinas
Pendidikan Kabupaten
Beltim ini menyatakan
sebagian besar anggaran
dibantu oleh KONI Bel-
tim melalui hibah. Meng-
ingat anggaran dari dana
Korpri kurang memadai.

(diskominfo/as)

Peringati Haornas, Bapor Korpri Beltim Gelar Turnamen

ngoptimalkan potensi geo-
logi wilayah Barat Kabupa-
ten Bogor, tetapi juga bisa
meningkatkan seluruh po-
tensi baik itu perekonomian
masyarakat di 15 Kecamatan
wilayah Barat Kabupaten
Bogor.

“Selain menjadikan Barat
Kabupaten Bogor sebagai
pusat wisata geologi, juga
dapat mewujudkan kesejah-
teraan masyarakat disana
juga dapat mengangkat
potensi UMKMnya,” terang
Endik Supiani.

Finalis Bulutangkis Putri antara Diskominfo SP
dan Bappelitbangda. (ist)

at gesekan di tingkat Tim suk-
ses atau pendukung yang
akan ikut-ikutan saling se-
rang dan membuat pelaksa-
naan pilkada jadi tidak kon-
dusif.

“Kita meminta kepada
kawan-kawan organisasi
kemasyarakatan yang ada di
untuk mencegah tim ses
calon kepala daerah melaku-
kan black campaign yang bisa
menyesatkan masyarakat.
Jika ada kita minta untuk
melaporkan ke Bawaslu atau
Gakumdu jika terdapat hal-
hal yang tidak sesuai,” pinta
Evi.

Dalam Sosialisasi ini pula
Kesbangpol Beltim mengha-
dirkan narasumber dari Sa-
tuan Intelkam Polres Beltim,
Seksi Intel Kejaksaan Negeri
Manggar dan Bawaslu Bel-
tim. (diskominfo/as)

bangpol Beltim, Evi Nardi.
Selain itu pula Kesbang-

pol juga menghimbau ke-
pada ormas dan LSM yang
ada di Kabupaten Beltim un-
tuk aktif melakukan kontrol
sosial terhadap pasangan
calon Kepala Daerah pada
saat pelaksanaan kampanye,
baik yang dilakukan saat
Kampanye di ruang publik
maupun di media sosial.

“Kalau kampanye itu
hanya sekedar pemaparan
visi/misi dan program kerja
itu bagus, karena itu sangat
diajurkan. Namun kita tidak
ingin kampanye jadi ajang
saling serang pribadi antar
lawan politik,” ujar Evi.

Mengingat potensi Kam-
panye Hitam (Black Cam-
paign) atau Kampanye Nega-
tif kemungkinan bisa saja
terjadi. Hal ini akan membu-

ASAHAN,
BN – Bupati
Asahan  H.
Surya BSc ha-
diri peringa-
tan Maulid
Nabi Muham-
mad 1446 H di
Mesjid Al Ha-

dil Hag Desa Sei Jawi Jawi, Kecamatan Sei Kepayang
Barat  Selasa (10/09/2024) malam.Turut hadir dalam
kesempatan tersebut Bupati Kabupaten Asahan, Pj Sekda
Kabupaten Asahan, Asisten Administrasi Umum,
beberapa OPD Kabupaten Asahan, Ketua TP PKK
Kabupaten Asahan beserta pengurus, Ustadz Nawawi

Al Aksidari Jakarta, Tokoh Masyarakat,Tokoh Agama,
Kapolsek Sei Kepayang, mewakili Danramil Sei Kepayang,
Camat Sei Kepayang  Barat, Kepala Desa Sei Jawi Jawi dan
tamu undangan lainnnya.

Camat Sei Kepayang Barat Suwage S.E, M. Si menga-
takan selamat datang kepada Al Ustadz Nawawi Al Aksi-
dari Jakarta serta kepada rombongan Bupati Asahan di
Kecamatan Sei Kepayang Barat.

Kemudian ucapan terimakasih kepada pengurus BKM
Mesjid Al Hadil Hag Desa Sei Jawi Jawi dan masyarakat
yang telah ikut mensukseskan acara Peringatan Maulid
Nabi Muhammad SAW 1446 H hingga dapat berjalan
dengan aman dan lancar.

Bupati Asahan, H. Surya BSc dalam sambutannya
mengatakan peringatan mauled nabi Muhammad SAW

adalah hadirnya Rasullah SAW di muka bumi dengan
tujuan untuk menyempurnakan akhlak umat manusia. Agar
bertaqwa kepada Allah SWT, berlaku baik kepada sesame
umat manusia dan juga kepada makhluk makhluk cipta-
annya yang lain.

Kemudian sejarah Islam telah mencatat bahwa perju-
angan beliau dalam menjalankan tugas kerasulannya dalam
menyampaikan risalah agama Islam dalam menghadapi
hambatan berat, sulit, berbagai hinaan, caci-maki, ancaman,
bahkan penganiayaan pernah dialaminya.

Namun, berkat wahyu Allah SWT yang selalu mem-
berikan cahaya terang dan malaikat Jibril yang selalu
mendampingi beliau, maka perjuangan untuk menyam-
paikan risalah tersebut dapat dilewati dengan suka cita.

(tp)

Bupati Asahan Hadiri Peringatan Maulid Nabi Muhammad SAW 1446 H di Desa Sei Jawi Jawi

Bupati Asahan H. Surya BSc saat menghadiri
Peringatan Maulid Nabi Muhammad SAW 1446

H di Desa Sei Jawi Jawi. (tp)
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KOTA PEKALONGAN,
BN – Yayasan Al-Azhar Ko-
ta Pekalongan telah berusia
5 tahun. Di ulangtahun (mi-
lad) ke-5 tahunnya, Yayasan
Al Azhar meresmikan Ge-
dung SMP Al Azhar Kota
Pekalongan berlantai 3.
Peresmian dilakukan oleh
Walikota Pekalongan, HA
Afzan Arslan Djunaid, ber-
langsung di Gedung SMP
Al-Azhar setempat, Jumat
(13/9/2024).

Walikota Pekalongan
yang akrab disapa Mas Aaf
ini mengucapkan selamat
milad ke-5 tahun dan sukses
atas diresmikannya SMP Al-
Azhar Kota Pekalongan. Ia
menilai, sejak dibangunnya
Yayasan Sekolah Al-Azhar
di Kota Pekalongan, antusias
masyarakat Kota Pekalo-
ngan untuk menyekolahkan
anaknya di Al Azhar sangat
luar biasa.

“Sebab, terbukti dari
SDM pengurus yayasan dan
pengajar yang berkompeten,
murid-murid disini diajar-
kan Bahasa Inggris dan Ba-
hasa Arab sebagai nilai plus

dari sekolah ini,” ucapnya.
Mas Aaf berharap, di

usianya yang ke-5 tahun,
semoga sekolah ini semakin
baik kualitasnya dan mem-
berikan kebermanfaat untuk
masyarakat Kota Pekalo-
ngan terutama dalam men-
cerdaskan generasi penerus.

“Di miladnya kali ini,
sekolah ini juga mengada-
kan kegiatan yang berman-
faat yakni adanya khitan
massal gratis untuk masya-
rakat dan donor darah. Suk-
ses terus untuk Yayasan Se-
kolah Al-Azhar Kota Peka-
longan,” tegasnya.

Sementara itu, Direktur
Markom R&D dan IT SMP

Al Azhar Kota Pekalongan,
Prakala Djoen Turangga
mengaku bersyukur pelak-
sanaan Milad ke-5 tahun dan
peresmian SMP Al-Azhar
Kota Pekalongan bisa ber-
jalan lancar yang ditandai
dengan penandatanganan
prasasti dan pemotongan
pita oleh Walikota Pekalo-
ngan, HA Afzan Arslan be-
serta istri, Hj Inggit Soraya.

“Di Gedung Al-Azhar ini
terdapat 8 ruang kelas untuk
KB dan TK pada lantai 1,
ditambah 6 ruang dan 2
ruang laboratorium pada
lantai 2, dan di lantai 3 juga
ada 8 ruang. Pada lantai 2
dan 3 digunakan untuk

PEKALONGAN, BN -Mengacu
pada Peraturan Menteri Pendidikan
Nasional (Permendiknas) No 2
tahun 2008 tentang Buku, pasal (11)
melarang sekolah menjadi distribu-
tor atau pengecer buku kepada
peserta didik.

Pada Undang-Undang No.3
Tahun 2017 juga mengatur Sistem
Perbukuan, tata kelola perbukuan
yang dapat dipertanggung jawab-
kan secara menyeluruh dan ter-
padu, yang mencakup pemerolehan

naskah, penerbitan, pencetakan, pengembangan buku elektronik, pendistribusian,
penggunaan, penyediaan, dan pengawasan buku.

Atas beberapa informasi dan aduan dari masyatakat tentang maraknya penjualan
buku LKS yang bersekolah di SD Negeri 02 Wonokerto Kecamatan Wonokerto
Kabupaten Pekalongan, bidiknasional.com mencoba mewancarai Wali murid
dikediamannya, sebut saja (R) yang namanya minta disamarkan.

(R) mengatakan, pembelian buku Lembaran Kerja Siswa (LKS) sangatlah membebani
bagi keluarganya. Pada intinya untuk biaya sehari-hari untuk makan serta kebutuhan
biaya hidupnya saja sering kekurangan, akan tetapi gimana lagi klau tidak beli nanti
gimana karena buku LKS langsung dibagikan.

“Cari uang susah mas untuk kebutuhan sehari-hari saja kadang cari hutangngan,
bayar LKS harganya satu 17ribu, ada 7 buku pembayaran diguru,” keluh R saat ditemui
di rumahnya, Sabtu 14 September 2024.

Ia menambahkan juga kemaren ada iuran buah kemah waktu bulan Agustus,
nilainya sekitar 90ribu lebih padahalnya adeknya tidak ikut acara tersebut.

“Mengenai LKS sistemnya dikasih dulu bisa langsung atau dicicil, kenaikan kelas
harus bayar lunas dan itu sifatnya wajib. Kalau iuran yang buat kemah senilai 90ribu
lebih tidak ada kwitansinya,setahu saya setiap tahun pas ada acara perkemahan
dimintai,” ujarnya.

Dikatakan lebih lanjut, aslinya wali murid banyak yang mengeluhkan tapi apa ada
kami orang kecil gak berani untuk komplain atau mengadu. Terpisah, Kepala Sekolah
SD Negeri 02 Wonokerto Kabupaten Pekalongan belum bisa dimintai keterangan. (Dikin)

Milad ke-5, Mas Aaf Berharap Yayasan Al Azhar
Pekalongan Terus Cerdaskan Generasi Penerus

BANJAR, BN – Raut
bahagia terpancar di wajah
Suhanah (73 tahun) usai ru-
mahnya direnovasi melalui
program Rutilahu (Rumah
Tidak Layak Huni) dari
BAZNAS Jabar berkolabo-
rasi dengan Jabar Bergerak,
Jumat 30 Agustus 2024.

Di usianya yang sudah
senja, Suhanah salah se-
orang warga Sukarame RT
01/25, Kelurahan Mekar-
sari, Kecamatan Banjar, Kota
Banjar itu pun sehari-hari-
nya harus pula mengurus

cucunya yang masih kecil dan yatim piatu sepeninggal orangtuanya.
Pengerjaan bedah rumah sendiri memakan waktu selama 25 hari dan telah rampung

pada 30 Agustus 2024. Pasca rampung, kemudian dirangkai prosesi peresmian yang
ditandai dengan pemotongan pita oleh Pj Wali Kota Banjar, Ida Wahida Hidayati.

Hadir pula pada kesempatan itu, Sekda Kota Banjar, Soni Horison, Kapolres Banjar,
BAZNAS Provinsi Jawa Barat dan BAZNAS Kota Banjar, pejabat OPD Kota Banjar, Karang
Taruna, Pramuka, tokoh masyarakat, agama, dan pemuda.

Renovasi rumah Suhanah ini merupakan bagian dari program bantuan sosial yang
telah dijalankan. Selain renovasi, Suhanah juga menerima bantuan perabotan rumah tangga
lengkap, yang semakin meningkatkan kenyamanan hidupnya.

Wakil Ketua IV BAZNAS Provinsi Jawa Barat Achmad Faisal dalam sambutannya
menyampaikan bahwa kolaborasi dengan Jabar bergerak melalui program Rutilahu ini
merupakan salah satu bukti nyata BAZNAS Jabar hadir di tengah masyarakat yang
membutuhkan. “Kami (Baznas Jabar) juga berharap progam ini selain dapat memba-
hagiakan Suhanah tapi juga dapat memberikan harapan baru dalam hidup cucunya,”
ungkapnya.

Sementara itu, Ketua Jabar Bergerak Kota Banjar Ari Faturahman menyampaikan bahwa
program bedah rumah ini sudah menjadi program tahunan Jabar Bergerak. Pembangunan
ini pun, sambungnya, merupakan hasil kolaborasi antara Jabar Bergerak Kota Banjar, Baznas
Provinsi Jawa Barat, Pramuka, dan Pemerintah Kota Banjar.  (San)

Rasa Haru Ibu Suhanah Terpancar
Saat Rumahnya Beres Direnovasi

Peresmian rumah Suhanah (73 tahun) usai direnovasi melalui
program Rutilahu (Rumah Tidak Layak Huni) dari BAZNAS Jabar

berkolaborasi dengan Jabar Bergerak, ditandai pemotongan pita
oleh Pj Wali Kota Banjar, Ida Wahida Hidayati (Foto: ist)

BOGOR, BN - Pj. Ketua
Tim Penggerak Pemberda-
yaan Kesejahteraan Kelu-
arga (TP PKK) Kab Bogor,
Siti Chomzah Asmawa
mengikuti olahraga bersama
dalam rangka Hari Kesatuan
Gerak Bhayangkari (HKGB)
ke -72 tahun 2024, di hala-
man Polres Bogor, Cibinong,
Sabtu (14/9/2024).

Olahraga bersama di-
ikuti pula oleh Kapolres
Bogor AKBP Rio Wahyu
Anggoro, Ketua Bhayang-
kari Polres Bogor beserta
jajaran, personil Polres Bo-
gor, Gabungan Organisasi

BANJAR, BN – Partai
Demokrat salah satu partai
pengusung H.Bambang
Hidayah dan Daniel sebagai
calon walikota dan wakil
wali kota Banjar periode
2025 – 2029, menggelar acara
Pendidikan politik di Aula
Saung Omah kota Banjar
pada hari Senin 09-09/2024.

Pendidikan politik
tersebut dihadiri Oleh ketua
Partai Hajah Irma Bastaman , calon wali kota Banjar Daniel
dan para kader partai politik Demokrat , dalam hal ini semua
kader dan relawan bersikap.

Sambutan ketua Hajah Irma Bastaman mengatakan,
Maksud dan tujuan mengadakan pemahaman cara
berpolitik yang sehat dan dewasa hindari money politik
yang menerima dan yang memberi sama- sama kena sangsi.

“Mari kita sukseskan pilkada ini dengan bersikap
dewasa. Kita semua bersikap dewasa dan pada kesempatan

Partai Demokrat Pengusung H. Bambang Hidayah
dan Daniel Gelar Pendidikan Politik

BANJAR, BN – Perbaikan saluran
irigasi di desa Kertahayu kecamatan
Pamarican, Ciamis, Jawa Barat berja-
lan lancar. Masyarakat Dusun Cili-
sung memyambut antusias pemba-
ngunan tersebut.

Pekerjaan dikerjakan oleh CV.
Sinar Terang Perkasa dengan nilai
kontrak Rp.498.241.000,- ,Waktu
pelaksanaan 120 hari kalender Jenis
pekerjaan Rehabilitasi Jaringan Irigasi
D.I Gunung putri II. Sumber Dana
APBD Kab Ciamis (BKK JABAR),
Tahun Anggaran 2024.

Pelaksana Lapangan Agus Kancil
saat dikonfirmasi lewat WhatsApp
mengatakan bahwa pekerjaan tersebut

khususnya tenaga kerja mengutamakan tenaga setempa. “Ini salah satu pemberdayaan
masyarakat untuk menciptakan keamanan dan kenyamanan dalam menjalankan
mengerjakan pekerjaan tersebut,” ucapnya.

Salah seorang warga Rasman dusun Cilisung mengatakan, “kami masyarakat
setempat khususnya kaum petani merasa sangat terbantu dengan adanya perbaikan
pembangunan saluran irigasi. Mudah mudahan pada saat ini kami bisa terbantu, karena
saat ini masyarakat sedang terhimpit ekonomi karena gagal panen, lahan pesawahan
kekurangan air padi jadi mengering kami menjerit harapan untuk panen menjadi gagal.
Semoga di hari esok anak cucu kami tidak merasakan apa yang kami alami saat ini,”
ungkapnya. “Harapan kaum petani semoga kedepannya saluran yang telah diperbaiki
menjadi lebih baik lahan pesawahan kami bisa di aliri air dengan normal,” tambahnya.

(Asep Sujana)

PELALAWAN, BN - Bupati
Pelalawan H. Zukri SE, meresmikan
dermaga Pelabuhan Bilik, Kecamatan
Teluk Meranti, Sabtu (14/9/2024).
Pembangunan ini untuk memudah-
kan akses transportasi daerah sungai
dan laut (perairan) bagi masyarakat,
Pemerintah Daerah Kabupaten Pela-
lawan telah membangun dermaga
presentatif di Desa Labuhan Bilik,
Kecamatan Teluk Meranti.

Dermaga beton yang dibangun
dari APBD Pelalawan itu diresmikan
oleh Bupati Pelalawan H. Zukri, SE,
Sabtu (14/9/2024).

Bupati Pelalawan H. Zukri, SE da-
lam sambutannya menyampaikan ra-
sa syukurnya karena Dermaga di Labuhan Bilik ini bisa
diresmikan. “Alhamdulillah hari ini kita sudah meresmikan
dermaga di Labuhan Bilik ini sebagai tempat untuk me-
naikkan maupun menurunkan penumpang, bongkar muat
barang, menjadi dermaga yang lebih representatif dan lebih
aman. Harapan saya dengan adanya Dermaga ini tentu akan
meningkatkan perekonomian masyarakat karena arus
penumpang dan barang tentu akan lebih baik serta aman.
Maka saya titip pesan kepada masyarakat untuk mari kita
bersama-sama menjaga dermaga ini agar bisa digunakan
dalam jangka waktu yang lama.” ujarnya.

ruang guru, ruang pembe-
lajaran jenjang SMP dan
laboratorium,” terang Prakala.

Prakala menyebutkan,
selain peresmian SMP, da-
lam kegiatan ini juga di-
adakan kegiatan sosial beru-
pa khitan massal yang di-
ikuti oleh 30 anak, 20 anak
diantaranya berasal dari
wilayah berdekatan dengan
Yayasan Sekolah Al-Azhar
yakni dari Banyurip, dan 10
orang dari wilayah lain se-
Kota Pekalongan. Semen-
tara, kegiatan Donor darah
ini terselenggara berkat
kerjasama dengan PMI dan
ibu-ibu Jamiyah Al-Azhar
Pekalongan.

“Harapan kami di Milad
ke-5 tahun ini baru sebagai
pijakan kaki bagi sekolah ini,
mudah-mudahan ke depan
sekolah ini bisa terus men-
cerdaskan anak-anak Indo-
nesia terutama anak-anak
Kota Pekalongan dan men-
jadi penggebrak pendidikan
di Indonesia dari segi kua-
litas akademik maupun
adab,” pungkasnya.

(Dikin)

Ilustrasi (Foto: tim reatif bidiknasional.com)

hari ini Senin bertepatan de-
ngan hari jadi partai Demo-
krat  yang ke 23  dan yang
ke 75 Tahun untuk SBY,
Demokrat lebih dewasa
dalam berpolitik dan berjiwa
besar, menghadapi Pilkada
2024, mari kita sukseskan
pilkada ini kita menangkan
calon kita H.Bambang
Hidayah dan Daniel dengan
slogan BADAMI,” ujar Hajah

Irma Bastaman.
Disampaikan, “Selogan pasangan kita BADAMI

(Bambang Daniel Maju dan Inklusif) sambutan Calon wakil
kota Banjar Daniel mengatakan dalam kesempatan ini dalam
koalisi partai ini kami bertekad untuk memenangkan
pilkada 2024 BADAMI jadiken (JADIKAN) mantap,”
sebutnya. “Harapan ke depan Banjar menjadi lebih baik,
lebih sejahtera. Mari kita dukung sepenuhnya,” pung-
kasnya.  (Asep Sujana)

 Pendidikan politik yang digelar Partai Demokrat Banjar.

Perbaikan saluran irigasi di Desa Kertahayu Kecamatan
Pamarican Kabupaten Ciamis (Asep Sujana)

Masyarakat Sambut Antusias Perbaikan
Saluran di Desa Kertahayu Ciamis

Wanita (GOW), pengurus
TP-PKK Kabupaten Bogor,
para istri anggota DPRD Kab
Bogor.dan organisasi perem-

puan lainnya.
Pj. Ketua Tim Penggerak

Pemberdayaan Kesejahte-
raan Keluarga (TP PKK) Kab

Bogor, Siti Chomzah Asma-
wa menjelaskan, hari ini
mengikuti kegiatan olahraga
bersama dalam rangka
HKGB ke-72 di Polres Bogor.  

“Saya mengucapkan se-
lamat Hari Kesatuan Gerak
Bhayangkari yang ke 72 se-
moga semakin jaya dan suk-
ses selalu, dan salam presi-
si,” ujar Siti Chomzah Asmawa.

Turut hadir dalam olah-
raga Bersama. Bhayangkari
Polres Bogor, personil Polres
Bogor, Gabungan Organisasi
Wanita, TP-PKK, Persit, Pia
Ardhya Garini Istri DPRD
Kab Bogor. (eml)

Ketua Pj. TP PKK Kab Bogor Olahraga Bersama, Dalam Rangka
memperingati HKGB ke 72 Tahun.

HKGB ke -72, Ketua Pj. PKK Kab Bogor Olahraga Bersama

Terkait dengan infrastruktur yang
masih belum tuntas yakni jalan,
Bupati Zukri meminta maaf karena
hal tersebut belum bisa dilakukan
dikarenakan pembangunan jalan me-
rupakan wewenang Pemprov Riau.
Namun beliau menyampaikan akan
terus berkoordinasi dengan Pemprov
Riau agar jalan ini dapat segera
dilaksanakan pembangunannya.

“Alhamdulillah keinginan masya-
rakat terkait listrik dan Dermaga
sudah bisa kita realisasikan, karena
saat ini masyarakat bisa menikmati
listrik 24 jam dan hari ini dermaga
sudah kita resmikan bersama, namun
untuk pembangunan jalan saya minta

maaf karena saya sudah berusaha meminta izin kepada
Pemprov Riau untuk kita memperbaikinya namun belum
dapat izin karena itu adalah wewenang dari Pemprov Riau.
Terkait hal tersebut, saat ini yang bisa kita lakukan yakni
membangun jalan bisa dilewatin dengan sepeda motor. Kita
juga patut bersyukur karena di Kabupaten Pelalawan saat
ini anak-anak yatim diberikan santunan setiap bulannya dan
masyarakat dapat berobat gratis hanya dengan menggu-
nakan KTP,” jelasnya. Bupati juga mengajak masyarakat
untuk terus berbuat baik kepada sesama tanpa harus melihat
suku dan agama.  (Js)

Bupati Pelalawan Resmikan Dermaga Labuhan Bilik Teluk Meranti

Bupati Pelalawan H. Zukri SE, meresmikan
dermaga Pelabuhan Bilik, Kecamatan Teluk

Meranti, Sabtu (14/9/2024).
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RSUD Dr Soetomo ... Sambungan hal 1

dan juga tidak masuk akal,”
kata sumber Bidik Nasional
(BN).

Menurut salah satu tokoh
masyarakat Jombang yang
tidak mau disebutkan na-
manya kepada BN menga-
takan, “Kegagalan itu me-
nunjuk kan manajemen dan
Direktur RSUD Jombang
yang sekarang diduga tidak
ada kemampuan untuk
menyelenggarakan tata ke-
lola rumah sakit,” ujar Agus
tokoh Jombang yang juga
aktivis LSM ini.

Selain itu, lanjut Agus,
“Direktur RSUD Jombang
maupun manajemen yang
sekarang diduga tidak me-
laksanakan maksimal ten-
tang Pakta Integritas sebagai
wujud Komitmen Rumah

Sakit untuk memberikan
pelayanan yang baik, ter-
masuk memberikan kenya-
manan, termasuk menyedia-
kan fasilitas tempat ibadah
yang memadai,” ujarnya.

Sumber di Pemkab Jom-
bang mengatakan, “Gagal-
nya pembangunan masjid
RSUD Jombang di tahun
2022 yang dianggarkan Rp 5
milliar, setelah pergantian
Direktur dan manajemen
baru (sekarang) diduga
tidak menyatunya frekuensi
yang sama antara manaje-
men lama dan yang baru.
Padahal semenjak sebelum-
nya dipimpin oleh Dr.Puji
Umbaran terus berupaya
melakukan perbaikan ter-
masuk rencana pembangu-
nan masjid yang ada di

RSUD Jombang. Sebenarnya
sebagai fasilitas yang digu-
nakan masyarakat RSUD
Jombang terus di maksi-
malkan keseluruhannya,”
ungkap nya.

Rencana rehab masjid
RSUD Jombang tahun 2022
dianggarkan Rp 5 milliar,
setelah gagal dilaksanakan,
nyantol dimana anggaran
sebesar itu sekarang?. Menu-
rut Khusairi Kabid Peren-
canaan RSUD Jombang,
anggaran tersebut di guna-
kan untuk operasional ru-
mah sakit.

Tentu jawaban Khusairi
menimbulkan tanda tanya di
publik. Karena pada tahun
anggaran 2023 sudah ada
dianggaran untuk penga-
daan sebesar Rp167 milliar.

Sedangkan untuk kegiatan
RSUD Jombang intern se-
besar Rp 113 milliar, itu
termasuk tunjangan dan jasa
pelayanan. “Jadi pertanyaan
nya, anggaran Rp 5 milliar
untuk rehab masjid tersebut
itu lari ke kantong siapa?”
kata sumber BN.

Sementara melalui Wakil
Direktur (Wadir) RSUD
Jombang Mulya.S.Kep. Bs.
MM, ketika dikonfimasi
melalui Whaatshap (WA)
oleh BN, terlihat centang
biru pertanda sudah dibuka,
tapi tidak dibalas.

Agus aktivis LSM Sapu-
jagat tetap akan menelusuri
raibnya anggaran Rp 5 mil-
liar tersebut, dan akan me-
laporkan ke aparat penegak
hukum. (Tok)

Dana Rehab Masjid ... Sambungan hal 1

Saat itu pengadaan tahun
2022-2023 di pesan 5000
eksemplar (pemesanan) isi
kalender 12 lembar (hala-
man) dengan harga Rp
31.250, menggunakan kertas
AP 190. Sedangkan kalender
untuk tahun 2024 yang
dianggarkan tahun 2023 isi
halaman 6 lembar dengan
harga Rp. 20.500,- menggu-
nakan kertas AP 150 dan di-
pesan 9750 eksemplar, ang-
garan yang dikeluarkan Rp
199.875.000,-. Jika diambil
kesimpulan kalender 2024
harganya lebih mahal, ha-
rusnya separuh dari harga
pagu Rp 31.250,- (penga-
daan kalender tahun 2022-
2023).

Jika di prediksi dari har-
ga pesan kalender tahun
2024, harganya seharusnya

Pengadaan Kalender ... Sambungan hal 1

kurang lebih Rp 15. 125,- ,
per eksemplar, apalagi de-
ngan menggunakan kertas
AP 150, kualitas kertas jauh
bedah dengan kwalitas ker-
tas AP 190 (kalender tahun
2022-2023). Apalagi   penga-
daan kalender tahun 2024 ini
pesan 9.750 eksemplar, ha-
rusnya harganya lebih turun
dari harga tahun 2022-2023.

Sementara sesuai  harga
pasaran umum di perceta-
kan, kalender dengan uku-
ran seperti itu kurang lebih
Rp 10.000,- per eksemplar.

Patut di curigai jika pada
pengadaan kalender tahun
2022-2023-2024 dilakukan
dengan sistem E- Katalog,
diduga kuat sebelum masuk
di ULP (Unit layanan penga-
daan) sudah dikondisikan  de-
ngan rekanan yang ditunjuk.

kat untuk lebih tahu dan
kritis terhadap pengadaan
barang dan jasa di daerah-
nya, khususnya di kabupa-
ten Jombang ini. Masyarakat
bisa memantau e- procure-
ment kapan saja. Jika ada
indikasi penyimpangan, ma-
syarakat bisa mendiskusi-
kan kepada LSM atau
instansi penegak hukum
didaerahnya. Pengawasan
oleh masyarakat dapat me-
nekan bahkan meminimal-
kan praktek- praktek pe-
nyimpangan dalam penga-
daan barang dan jasa,” ujar-
nya.

“Jikalau bukti- bukti
sudah ada, dan kuat untuk
di laporkan, LSM Sapujagad
siap membantu dan mela-
porkannya ke APH (Aparat
hukum),” pungkasnya. (Tok)

Kalau menurut PPK
pada pengadaan kalender di
Gedung DPRD Jombang
Dhian Retno Nugraheni, ke-
tika dikonfirmasi BN terkait
pengadaan kalender tahun
2024 mengatakan, “Harga
itu sudah disesuaikan menu-
rut LKPP 20.500 per exsam-
plar,” ujarnya.

Lain halnya pada penga-
daan rehab ruang Banmus
DPRD Jombang juga diduga
ada penyimpangan. Antara
lain pada pekerjaan pintu
masuk ruang Ketua DPRD
Jombang, kita melihat ber-
apa uang negara yang di-
duga di buat bancak’ an.

Menurut Agus salah satu
tokoh masyarakat Jombang
dan juga aktivis LSM Sapu-
jagad Jombang mengatakan,
“Memungkinkan masyara-

kenapa dikerjain nggak pas
malam aja. Soalnya kalau
pagi sampai siang debu
pedel (katel) dan terkesan
diabaikan oleh pihak
rekanan,” tambah Anto.

Terpisah, Hj. Siti Zulkah,
Sekretaris Dinas Perumahan
Rakyat Kawasan Permuki-
man dan Cipta Karya
(DPRKP-CK) Kabupaten
Lamongan saat dimintai
keterangan perihal debu
yang mengganggu masya-
rakat sekitar akibat revita-
lisasi pekerjaan urugan
lapangan Gajah Mada.

Hajah Zulkah sapaannya

menyebutkan, “Ya memang
ini musimnya kemarau dan
masih pengangkutan jadi
belum,” kata Zulkah di
ruang kerjanya.

Selain itu, dampak terse-
but juga dialami oleh penjual
kuliner sekitar lokasi kegi-
atan pekerjaan, menurut
Zulkah, “Ini kan armadanya
banyak karena kita ditarget
jadi hingga pukul 10 (22.00
WIB) malam. Jadi intinya
begitu tetapi kita berupaya
yang terbaik,” ujarnya.

“Iya nanti kita info serta
kita komunikasikan ke
teman rekanan agar segera

ditindaklanjut atau siram-
siram, disitu juga sudah kita
pasang air PDAM entah
masih berfungsi apa tidak,”
tambahnya.

Berdasarkan pantauan di
lokasi, tampak kendaraan
dump truk tronton lalu la-
lang keluar masuk ke lokasi
revitalisasi lapangan Gajah
Mada dengan membawah
matrial pedel (katel) dari
pengambilan Disposal Jalan
Lingkar Utara ke pembu-
angan lapangan Gajah Mada.

Matrial pedel (katel)
urugan ini dari surat hibah
Pejabat Pembuat Komitmen

(PPK) 4.5 Provinsi Jawa Ti-
mur, Balai Besar Pelaksa-
naan Jalan Nasional Jawa
Timur-Bali kepada Peme-
rintah Kabupaten Lamo-
ngan dalam hal ini Bupati
Lamongan sebagai pene-
rima hibah Disposal JLU.

Revitalisasi lapangan
Gajah Mada Lamongan
yang direncanakan menjadi
episentrum fasilitas publik,
siap untuk mulai dibangun
bertahap dan tahun 2024 ini
anggaran yang digelontor-
kan dari APBD Kabupaten
Lamongan sebesar kurang le-
bih Rp. 3 Miliar. (Arif Mustofa)

Revitalisasi Lapangan Gajah Mada ... Sambungan hal 1

Asep Apipudin, meminta
kepada PT.HK, untuk
memperbaiki lingkunganya
dan meminta agar tidak ada
lagi polusi udara yang
menganggu lingkungan
serta memohon dan berha-
rap adanya kompensasi dari
PT, HK selaku pelaksana
proyek tol akses jalan pe-

labuhan Patimban.
Daja selaku perwakilan

dari PT. HK (Hutama Karya)
saat dikonfirmasi BN me-
ngatakan, “Saya akan mela-
porkan data-datanya dulu
keluhan dari warga dan me-
nyampaikan kompensasi
warga nanti,” ujarnya singkat.

Di tempat terpisah di hari

sama, sumber BN yang me-
ngaku sebagai warga desa
Rancahilir mengungkapkan,
“Keluhan warga bukan
sekali ini saja, audensi ini
diadakan setelah adanya
aksi warga di lokasi proyek
pengerukan jalan tol, akibat
pekerjaan tersebut tanah dis-
posal tersebut di angkut oleh

mobil Dump truck dan ta-
nahnya berceceran sehingga
dapat terjadi polusi udara di
karenakan sekarang lagi
musim kemarau,walaupun
sudah ada upaya penyira-
man air di lokasi lintas jalan
kendaraan proyek tersebut,
namun itu belum maksi-
mal,” ucapnya. (M.Tohir/tim)

Warga Desa Pancahilir ... Sambungan hal 1

Dibalik Anggaran Jumbo
Pengadaan Barang Jasa
RSUD Dr Soetomo Rp 1,143
Triliun.

Dari hasil penelusuran
wartawan melalui SiRUP
LKPP Satuan Kerja RSUD
Dr. Soetomo pada 156 paket
swakelola ditemukan ang-
garan jumbo Jasa Pelayanan
Tenaga Kesehatan dengan
nilai pagu Rp 429 miliar,
Honorarium PTT-PK 1359
orang x 12 bulan Rp 57 mi-
liar, Jasa Tenaga Kepera-
watan 144 orang x 12 bulan
Rp 8,6 miliar, hingga pem-
bayaran Tagian Listrik Rp 27
miliar.

Untuk memastikan
penggunaan anggaran
jumbo pengadaan barang
dan jasa pada Satuan Kerja
RSUD Dr. Soetomo telah

menghasilkan barang dan
jasa yang tepat diukur dari
aspek kebutuhan, pembia-
yaan, kualitas, hingga syarat
kualifikasi teknis. Pelaksa-
naannya harus dikawal ke-
tat, jangan sampai lengah,
kata Yustinus, Pemerhati
Kebijakan Publik kepada
wartawan.

Menurutnya, RSUD Dr.
Soetomo sebagai badan
publik wajib menyediakan
informasi sehingga memu-
dahkan masyarakat dalam
menjalankan fungsi penga-
wasan sebagai bentuk
partisipasi. Hal itu sejalan
dengan instruksi Menteri
Dalam Negeri Nomor
188.52/1797/SJ Tahun 2012
tentang  Peningkatan Trans-
paransi Pengelolaan Ang-
garan Pemerintah Daerah.

“Keterlibatan semua
elemen masyarakat dalam
menjalankan fungsi penga-
wasan sangat penting. Pa-
salnya, anggaran pengadaan
barang dan jasa menjadi
sektor terbesar penyumbang
perkara Tipikor di Indone-
sia. Berdasarkan data yang
dirilis oleh KPK tak kurang
dari 277 dari 593 atau 21%
kasus korupsi sepanjang
tahun 2023 ditangani KPK,”
terang Yustinus.

Untuk memastikan seti-
ap uang yang dibelanjakan,
disalurkan dapat dipertang-
gungjawabkan diukur dari
aspek kebutuhan, jumlah,
pembiayaan, dan kualitas.
Ikuti terus laporan jurna-
listik wartawan BIDIK NA-
SIONAL edisi mendatang.

(Toddy/Lipsus)

Menurut aktivis anti ko-
rupsi lulusan Fakultas Hu-
kum Universitas Muham-
madiyah Malang itu meka-
nisme perencanaan, pem-
bahasan, penetapan angga-
ran, hingga pelaksanaan
Hibah pada DPRKPCK Ja-
tim itu belum mencermin-
kan asas tranparansi penge-
lolaan anggaran daerah.

Apalagi, anggaran untuk
mendanai belanja hibah
DPRKPCKJatim Tahun 2023
cukup besar. “Data yang
kami terima belanja hibah
DPRKPCK Jatim tahun 2023
mencapai Rp 655 miliar,”

Kami berharap sebagai
badan public, DPRKPCK
Jatim berani membuka do-
kumen pelaksanaan angga-
ran dan realisasi anggaran
belanja hibahke public.
Publikasi informasi, data
dan/dokumen diatas sejalan
dengan Instruksi Menteri
Dalam Negeri Nomor:
188.52/179/SJ tentang Pe-
ningkatan Transparansi Pe-
ngelolaan Anggaran Daerah.

Untuk mengetahui re-
alisasi anggaran belanja
hibah pada Satuan Kerja
DPRKPCK JatimTahun 2023
telah mengahasilkan Ba-

rang/Jasa yang tepat dari
setiap uang yang dibelan-
jakan, salurkan diukur dari
aspek kebutuhan, jumlah,
pembiayaan, mutu dan
manfaat yang diperoleh.

Redaksai Surat Kabar
BIDIK NASIONAL –
bidiknasional.com secara
resmi akan mengajukan
surat permohonan informasi
dan dokumen public yang
memuat dokumen pelak-
sanaan anggaran, kontrak
pengadaan barang/jasa, la-
poran pertanggungjawaban
belanja hibah DPRKPCK
Jatim. (Toddy/Lipsus)

Dana Hibah ... Sambungan hal 1

Balungtawun tidak selesai alias gagal,” ungkap salah satu warga setempat pemohon
sertipikat yang tak mau disebutkan namanya.

Kepala Desa Balungtawun, Sofwan Hadi menyampaikan, bahwa bendel berkas
permohonan sertipikat desa Balungtawun total berjumlah 993 bidang pemohon sudah
lengkap dan berproses di kantor BPN (Badan Pertanahan Nasional) Lamongan, itu yang
tahap pertama yakni bidang tanah pekarangan.

“Tinggal menunggu pembagiannya berdasarkan urutan desa, kecamatan di Kabupaten
Lamongan yang sudah terprogres oleh pihak kantor BPN Lamongan. Jadi mohon untuk
bersabar,” ujar Sofwan.

Sedangkan tahap kedua, bidang tanah pertanian juga sudah kami ajukan lagi ke kantor
BPN sebagai usulan tambahan sejumlah 700 bidang pemohon, dengan spesifikasi sudah
tergambar peta bidang ukurnya tinggal menunggu SK dari kantor BPN. Selanjutnya
kelengkapan berkas yang masih kurang akan kita lengkapi bersama-sama.

Oleh karena itu, bagi warga masyarakat yang belum mengajukan permohonan sertipikat,
mungkin karena terkendala persoalan pembagian waris, hibah atau jual beli mohon
diselesaikan dengan cara kekeluargaan, mediasi atau yang lain agar tercapainya sebuah
kemufakatan bersama.

Lanjut Sofwan, “jangan sampai ada sengketa, gugatan, laporan atau pengaduan
masyarakat ke APH (Aparat Penegak Hukum) yang menjadikan perpecahan antar keluarga,
maka kita harus berkomitmen serta sepakat untuk bisa menyelesaikan dengan musyawarah
mufakat,” ujarnya. (Arif Mustofa)

PTSL Desa Balungtawun ... Sambungan hal 2

Puri Surya Jaya Taman Paris
B4/21 RT 002/RW 011
Kelurahan Gedangan, Kec
Gedangan, Kabupaten Si-
doarjo, terkesan jalan di
tempat alias mandek di
penyidik Polresta Probo-
linggo.

Keterangan dihimpun
BN dari berbagai sumber,
kasus dengan laporan polisi:
LP/B/63/IV/2024/SPKT/
POLRES PROB KOTA/
POLDA JAWA TIMUR,
tanggal 20 April 2024 dan
Surat perintah penyidikan
nomor Sp.Sidik/57/IV/
RES.1.24/2024/ Reskrim
tanggal 20 April 2024, itu
bermula pada Jumat 19 April
2024 malam sekitar pukul
22.00 Anis yang statusnya
istri sah seorang pegawai
BUMN di Surabaya terlacak
bersama pasangan seling-
kuhnya kemudian diketahui
bernama Totok karyawan
sebuah Perusahaan swasta
warga Perumahan Puri
Surya Jaya,  masuk ke rumah
kontrakan milik Purnomo Jl.
Sultan Agung No. 5, Kelu-

rahan Kanigaran, Keca-
matan Kanigaran, Kota
Probolinggo.

Kemudian Pada tanggal
20 April 2024 sekitar pukul
02.00, suami Anis bernama
Muhammad KA disaksikan
perangkat kelurahan se-
tempat serta aparat penegak
hukum melakukan peng-
gerebekan terhadap istri-
nya, diawali oleh Purnomo
selaku pemilik rumah yang
dikontrak pasangan tersebut
dan mendobrak pintu,
selanjutnya semua berada di
depan salah satu kamar,
pintu kamar digedor oleh
Pumomo.

Tidak begitu lama
seorang lelaki kemudian
diketahui bernama Totok
keluar dari kamar dan me-
nutup kembali kamar, ter-
lihat Anis berada di dalam
kamar, dengan pakaian
minim. Selanjutnya Totok
yang sudah beristri
karyawati Bank Niaga dan
dikaruniai anak ini sempat
mau melarikan diri, namun
ditahan oleh pihak berwajib
dan kemudian digiring ke
Polres Prabolinggo Kota.

Hari itu juga dilakukan
pemeriksaan terhadap para
saksi serta telah dilakukan
visum terhadap Anis dan
Totok di rumah sakit di
Probolinggo. Pada tanggal
26 April 2024 sempat
mediasi oleh Polres Probo-
linggo kota dan ternyata
proses tersebut tidak mem-
buahkan hasil, hingga
akhirnya Anis dan Totok
ditetapkan sebagai tersang-

Kasus Dugaan Perzinahan ... Sambungan hal 1

Agama Bangil, dengan
nomor gugatan No.1280/
Pdt.G/2024/PA.Bgl, sampai
saat ini proses persidangan
sudah memasuki tahap
kelima (duplik).

Dalam duplik tergugat
Muhammad KA ; 1) Me-
nolak semua gugatan
PENGGUGAT seluruhnya.
2)  Menangguhkan Putusan
perceraian A quo sampai
dengan adanya putusan
dugaan tindak pidana
perzinahan pasal 284
KUHAPidana No. LP/B/
6 3 / I V / 2 0 2 4 / S P K T /
POLRES PROB KOTA/
POLDA JAWA TIMUR. 3)
Menetapkan biaya perkara
menurut hukum. Atau
apabila pengadilan ber-
pendapat lain, mohon pu-
tusan yang seadil-adilnya

Wartawan BN berusaha
konfirmasi ke alamat ter-
sangka Totok di peruma-
han Puri Surya Jaya Ta-
man Paris B4/21 RT 002/
RW 011 Kelurahan Ge-
dangan, Kec Gedangan,
Kabupaten Sidoarjo, namun
rumah dalam keadaan
kosong. Menurut Satpam
perumahan setempat, ru-
mah tersebut sudah dijual
dan ditinggalkan oleh
pemiliknya. Sedang Anis
dalam rekaman video peng-
gerebekan yang diterima BN
sempat melontarkan, bahwa
dirinya sudah dalam proses
cerai. Hak jawab dan
klarifikasi Anis dan Totok
ditunggu redaksi BN dan
bn.com.

(tod/ted)

ka melanggar pasal 284
KUHP (Perzinahan).

Pada saat ini perkara
perzinahan tersebut masih
berjalan sesuai dengan Surat
Pemberitahuan Perkemba-
ngan Hasil Penyidikan
(SP2HP) yang diterima
pelapor No. B/764/VIII/
RES.1.24/2024/Reskrim
yang dikeluarkan Polres
Probolinggo Kota tanggal 17
Agustus 2024. Dalam SP2HP
point 2 disebutkan; -
penyidik telah melakukan
pemeriksaan terhadap saksi-
saksi dan tersangka, telah
melakukan penyitaan surat/
dokumen/barang bukti ter-
kait dengan perkara yang
dilaporkan, mengirim ber-
kas perkara ke Jaksa Pe-
nuntut Umum Kejaksaan
Negeri Kota Probolinggo.
Point 3, melakukan koordi-
nasi serta menunggu hasil
penelitian berkas perkara
oleh Jaksa Penuntut Umum.

“Kasusnya sudah dita-
ngani Polresta Probolinggo
sejak 20 April lalu, tapi
sampai sekarang belum juga
disidangkan, terkesan
mandek jalan ditempat, saya
mohon perkara saya ini
jangan dipersulit, saya ini
korban yang menuntut
keadilan. Saya minta agar
kedua tersangka ditahan,”
kata pelapor saat ditemui
BN di Pengadilan Agama
Bangil, Pasuruan, baru-baru
ini.

Sementara Anis pada 4
Juli 2024 mengajukan
gugatan cerai terhadap
suaminya di Pengadilan

membantu masyarakat da-
lam mendapatkan bahan
pokok pangan.

Lanjut Firsada menje-
laskan, dalam operasi pasar
murah tersebut disediakan
beberapa paket sembako
yang dapat ditebus oleh
masyarakat setempat de-
ngan harga yang terjangkau.

“Pasar murah hari ini

disediakan komiditas
kebutuhan pokok seperti
beras medium kemasan 5 kg
dengan harga 55 ribu/sak,
minyak goreng, dan tepung
terigu, gula pasir,” te-
rangnya.

Pemerintah berharap
masyarakat tidak terlalu
khawatir terkait harga
komuditas dan ketersediaan

bahan pangan karena untuk
stok kita di Kabupaten
Tubaba dapat terbilang
aman.

Hadir pada kegiatan
tersebut, Pj. Sekretaris Dae-
rah Tubaba, Kepala Dinas
Koperindag Tubaba, Camat
Tulang Bawang Tengah dan
Kepala OPD terkait.

(*dra)

Pasar Murah ... Sambungan hal 6

Tuhan Yang Maha Esa.
“Sehingga prestasi pun

akan mudah diraih.
Semoga perpisahan ini
bukan akhir dari
segalanya dan komunikasi
maupun silaturahmi
dapat terus terjalin
dengan baik,” harapnya.

Selanjutnya, Pj Bupati
Ferli Yuledi menyambut
dan mengucapkan
selamat datang di
Kabupaten Tulang
Bawang kepada Bapak
Dennie Sagita S.H., M.H.
beserta istri dan keluarga.

“Selamat datang di Sai

Bumi Nengah Nyappur,
mudahan dapat
beradaptasi terhadap
lingkungan, serta ramah
dalam pergaulan. Untuk
itu, saya yakin kehadiran
bapak beserta keluarga
akan diterima dengan
baik oleh segenap elemen
masyarakat di Kabupten
Tulang Bawang,” ujarnya.

Lanjutnya, disamping
motto tersebut, kami juga
memiliki cita-cita yang
tertuang dalam brand
UDANG MANIS (Unggul,
Damai, Aman, Nyaman,
Guyub, Mandiri, Agamis,

Natural, Inovatif,
Sejahtera).

“Kami yakin dibawah
pimpinan Bapak Dennie
Sagita S.H., M.H.,
nantinya Kejaksaan
Negeri Tulang Bawang
dapat semakin
berkontribusi dalam
upaya perwujudan brand
andalan kita tersebut. Dan
akan terciptanya
kesepakatan-kesepakatan
atau kerjasama antara
Pemkab Tulang Bawang
dengan Kejaksaan Negeri
Tulang Bawang,”
harapnya. (*dra)

Pisah Sambut Kajari ... Sambungan hal 6
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PASURUAN, BN –SEDERET
prestasi dan penghargaan mem-
banggakan berhasil di torehkan Pj.
Bupati Pasuruan, Andriyanto sepan-
jang satu tahun kepemimpinannya,
tehitungsejak dilantikoleh Gubenur
Jatim, Khofifah Indar Parawansa pa-
da,Senin 24 September 2023, lalu.

Dibawah kepemimpinan sing-
kat peraih penghargaan Best Inova-
tive Government Award (IGA) kata-
goriASN teinovatif saat menjabat
Kepala Badan Riset dan Inovasi
Daerah(BRIDA) Jawa Timur tahun
2022 silam itu, membawah dampak
yang cukup signifikan bagi pe-
ngembangan, kemajuan pemba-
ngunan dan peningkatan ekonomi
masyarakat Kabupaten Pasuruan.

Dikutip dari timesindonesia.co.id
yang tayang pada 31 Agustus 2024

Berikut beberapa prestasi/peng-
hargaan membanggakan yang telah
berhasil diraih Pj Bupati Pasuruan
periode setahun masa jabatan, dan
Organisasi Perangkat Daerah diba-
wah kepemimpinan Andriyanto:
- Penghargaan Insentif Fiskal.
(Oktober 2023)

Penghargaan diberikan berda-
sarkan hasil penilaian dari Kemen-
terian Keuangan RI, terhadap Pe-

merintah Kabupaten Pasuruan
yang dinilai berhasil meningkatkan
kesejahteraan masyarakatnya.

- Peringkat III INOTEK Award
2023. (Oktober 2023)

Penghargaan di raih dalam per-
helatan Inovasi Teknologi (INOTEK)
Award 2023kategori Inovasi Tekno-
logi di Bidang Non Ekonomi atas
terobosan yang diinisiasi Maggot
Center Pasuruan (MCP) dengan
inovasi EPLC (Evaporasi Pengolah
Limbah Cair).

- Juara 2 Hero Award 2023.
(Oktober 2023)

Penghargaan Hero Award 2023
raih atas komitmen Pemerintah
Daerah Kabupaten Pasuruan da-
lam memberikan pelayanan disin-
feksi dan sterilisasi yang berkualitas
melalui Instalasi Sterilisasi Pusat
RSUD Bangil.

- Penghargaan Perlindungan
Konsumen (November 2023)

Penghargaanmembanggakan
itu diraih atas keberhasilan Peme-
rintah Kabupaten Pasuruan meng-
implementasikan”Indeks Inovasi
PelayananPublik” yakni Inovasi Pe-
layanan Tera Ulangdari Kemente-

rian Perdagangan Republik Indone-
sia (RI).

- Penghargaan Top Inovasi Pu-
blik. (November 2023)

Penghargaan Top Inovasi Ter-
puji dalam Kompetisi Inovasi Pe-
layanan Publik 2023 kategori umum.
Capaian prestasi tersebut berkat
inovasi STMJ SAKERA (Sehat Kuat
Perkasa) dan BAKSO SAKERA
(Sehat Nikmat Menggugah Selera)
yang diinisiasi oleh Dinas Peterna-

kan dan Kesehatan Hewan Kabu-
paten Pasuruan.

- Penghargaan Tokoh Inovatif
2023. (Desember 2023)

Penghargaan diterima Pj Bupati
Pasuruan, Andriyanto dari media
TIMES Indonesia, sebagai Tokoh
Inovatifkarena kiprahnya
mendorong dan memberikan du-
kungan kepada seluruh kepala
OPD di jajaran Pemerintah Kabu-
paten Pasuruanuntuk memaksi-

malkan kinerjanya dan mening-
katkan inovasi.

- Radar Bromo Award 2024. (Fe-
bruari 2024)

Penghargaan Radar Bromo
Award 2024 kategori Khususdi raih
atas keberhasilan Pemerintah Ka-
bupaten Pasuruan dalam peman-
faatan DBHCHT (Dana Bagi Hasil
Cukai Hasil Tembakau) untuk kese-
hatan, penegakan hukum dan pe-
ningkatan kesejahteraan selama

tahun 2023.

- Pembina K3 Terbaik ke-III.
(Januari 2024)

Pj Bupati Pasuruan, Andriyanto
meraih Penghargaan Terbaik III
Pembina K3 (Keselamatan dan
Kesehatan Kerja) Tingkat Provinsi
Jawa Timur.

- Penghargaan Top 99 Kompetisi
Inovasi Pelayanan Publik Tahun
2023. (Februari 2024)

Penghargaan dari Menteri
Pendayagunaan Aparatur Negara
dan Reformasi Birokrasi (PAN-RB).

- Top Pembina BUMD 2024. (Maret
2024)

Penghargaan bergengsi itu di
raih Civitashospitalia Rumah Sakit
Umum Daerah (RSUD) Grati Kabu-
paten Pasuruan.

- Pemkab Pasuruan Raih Opini
WTP ke-11 kali. (Mei 2024)

Pemerintah Kabupaten Pasu-
ruan kembali memperoleh Opini
WTP (Wajar Tanpa Pengecualian)
ke-11kali dari Badan Pemeriksa
Keuangan Republik Indonesia (BPK RI).

- Penghargaan “Anubhawa Sa-
sana Desa/Kelurahan”. (Juli
2024)

Penghargaan dari Menteri Hu-
kum dan Hak Asasi Manusia Re-
publik Indonesia (Menkumham
RI),Yasonna H. Laoly diberikan
kepada Pj Bupati Pasuruan An-
driyanto atas keberhasilan pembi-
naan dan pengukuhan Desa/Ke-

lurahan Binaan wilayah Pemerintah
Kabupaten Pasuruan sebagai De-
sa/ Kelurahan Sadar Hukum.

Didang olahraga khususnya
sepak bola, Pj. Bupati Andriyanto
berperansignifikan sebagai Ketua
Caretaker Askab, sekaligus Man-
ager Persekabpas. Dimana Pj Bu-
pati Andriyanto sukses mengantar-
kan timPersekabpas masuk 8 besar
Liga 3 Nasional 2024.

Andriyanto memiliki kans ke-
dua menempati jabatan Pj. Bupati
Pasuruan menyusul DPRD setem-
pat mengusulkannya ke Kemente-
rian Dalam Negeri bersama dua
kandidat lainnya yakni Yudha Tri-
widya Sasongko, Sekretaris Dae-
rah Kabupaten Pasuruan dan Nur-
kholis, Kepala Dinas ESDM Jawa
Timur saat ini merangkap Pj. Wali
Kota Probolinggo.

Terpisah, Pj. Bupati Pasuruan
Andriyanto mengaku bersyukur dan
berterima kasih atas kerjasama
yang baik SKPD jajaran, sekaligus
sinergitas dan dukungan DPRD
Kabupaten Pasuruan dalam menja-
lankan semua program kerjanya
selama ini.

“Saya melakukan yang terbaik
dengan segalah daya kemampu-
an saya dalam mengembangkan
semua potensi yang ada di Kabu-
paten Pasuruan. Jabatan ini ada-
lah amanah dari Ibu Gubernur yang
harus saya terapkan dengan baik
serta proporsional, demi kemajuan
Pasuruan,” kata Andriyanto menja-
wab pertanyaan wartawan tentang
kesannya menjabat. Pj. Bupati Pa-
suruan dikutip dari timesindonesia. (*)

SEDERET PRESTASI MEMBANGGAKAN PJ BUPATI PASURUAN

Atas berbagai pencapaian membanggakan yang berdam-
pak cukup signifikan bagi pengembangan pembangunan dan
peningkatan ekonomi, medorong DPRD setempat mengajukan
nama Andriyanto kembali menjabat Pj. Bupati Pasuruan 5
bulan kedepan terhitung Oktober 2024 hingga pelantikan
Bupati-Wakil Bupati terpilih hasil Pilkada Kabupaten Pasuruan
pada Februari 2025 mendatang.


